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CER da Apae de Montes 
Claros ganha aporte 
anual de R$ 2,2 milhões

Montes Claros Handebol/AEESB disputa 
fase final do Campeonato Mineiro
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

A Comissão Interna de Prevenção de Aciden-
te (CIPA) do Hospital Dilson Godinho (HDG) 
realizou nessa quarta-feira (13), a Semana In-
terna de Prevenção de Acidentes do Trabalho e 
Meio Ambiente (Sipatma). O evento foi realiza-
do durante dois dias. 

Verão pede cuidados 
com a pele para evitar o 
câncer de pele 

HDG realiza Semana 
Interna de Prevenção de 
Acidentes do Trabalho
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O O MME e a Aneel realizam nesta sexta-feira (15), às 
10h, na Bolsa de Valores (B3), em São Paulo (SP), o se-
gundo Leilão de Transmissão. São três lotes de empre-
endimentos, com 4.471 km de linhas de transmissão e 
subestações. “A expectativa é de que sejam gerados mais 
de 37 mil empregos, durante a construção dos ‘linhões’ 
e das subestações previstos nesta concorrência públi-
ca”, ressaltou Gil Pereira. 

Megaleilão de linhas de transmissão viabilizará 
investimentos e empregos em MG 

Comissão de Saúde recebe prestação 
de contas do SUS em MG
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DIVULGAÇÃO

Montes Claros teve um aumento considerá-
vel de casos de zika vírus, conforme o boletim 
epidemiológico divulgado pela Secretaria da 
Estada da Saúde de Minas Gerais. O numero de 
casos passou de nove para 11 casos. Em todo o 
Estado, até o dia 11, foram registrados 304.638 
casos foram confirmados para a doença. 

Nesta sexta (15), às 19h, o time adulto masculino do Montes Claros Handebol/AEESB entra em quadra para a disputa da Fase 
Final do Campeonato Mineiro 2023 – Série Prata, realizada em Pará de Minas. A equipe enfrenta a equipe da Prefeitura de 
Virgem da Lapa.

Montes Claros aumenta 
casos de zika vírus

Como tem acontecido nos últimos 15 anos, funcioná-
rios da Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São 
Francisco e do Parnaíba (Codevasf ), abraçaram mais uma 
vez a Campanha Papai Noel dos Correios. Neste ano foram 
repassados aos Correios em torno de uma centena de pre-
sentes solicitados por crianças carentes através de cartas 
manuscritas e enviadas ao programa “Cartinhas Papai Noel 
dos Correios”, que foram apadrinhados por funcionários da 
Companhia. 

Papai Noel do Correios recebem apoio de 
funcionários da Codevasf em Montes Claros

A Comissão de Saúde da Assembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG) deve receber 
nesta quinta-feira (14), às 10h, representantes da Secretaria de Estado da Saúde (SES) para 
a prestação de contas quadrimestral do Sistema Único de Saúde (SUS) prevista na Lei Com-
plementar Federal 141, de 2012. 
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DA EVOLUA ENERGIA

PAULO ROBERTO VIGNA
ADVOGADO, MESTRE EM RELAÇÕES SOCIAIS DO DIREITO, COM MBA EM GESTÃO DE EMPRESAS E

 PÓS-GRADUAÇÃO EM DIREITO EMPRESARIAL E EM DIREITO TRIBUTÁRIO 

AHMED SAMEER EL KHATIB
PÓS-DOUTOR EM ADMINISTRAÇÃO E EM CONTABILIDADE, DOUTOR EM 

ADMINISTRAÇÃO DE EMPRESAS, MESTRE EM CIÊNCIAS CONTÁBEIS E ATUARIAIS

MARCELO SENISE
SOCIÓLOGO E IDEALIZADOR DO INSTITUTO BRASILEIRO PARA

 A REGULAMENTAÇÃO DA INTELIGÊNCIA ARTIFICIAL

Do Sol para o Seu Bolso: Como a energia solar está 
transformando a fatura de energia no Brasil

A assinatura digital e seus 
fundamentos jurídicos (Parte 1)

Financiamento Climático? Tendência 
ou Realidade? (Parte 4)

IA na Comunicação Política - Revolução Digital 
ou Condenação à Obsolescência? (Parte 2)

Um interessante desdobramen-
to dos avanços tecnológicos e da 
evolução digital para os advogados 
em especial, é um fenômeno já de-
nominado como “despapelização”, 
ou seja, a substituição do registro 
das informações em documentos 
físicos. De fato, não é de hoje que 
nas faculdades de direito os livros 
vêm recebendo versões digitais on 
line e em nuvens, sendo observado 

o mesmo movimento no âmbito dos 
processos judiciais e administrati-
vos. Esta tendência se expandiu, in-
clusive, para as técnicas de validação 
e respaldo dos negócios jurídicos, 
conforme pode ser observado na 
acelerada adoção das formas digitais 
de assinatura.

É pertinente destacar, também, 
que o distanciamento social e as 
práticas de isolamento da pandemia 

de Covid-19 aceleraram sobremanei-
ra as negociações e a assinatura de 
contratos de forma remota, impul-
sionando a adoção das assinaturas 
digitais.

O Código Civil já possui várias 
disposições que conferem embasa-
mento legal para as assinaturas di-
gitais, como por exemplo, o inciso 
I, do artigo 428, que afirma que são 
consideradas presentes as pessoas 

que contratam por telefone, ou por 
meio de comunicação semelhante.

Na mesma direção, temos o ar-
tigo 219, também do Código Civil, 
que estabelece que as declarações 
constantes de documentos assi-
nados se presumem verdadeiras 
em relação aos signatários, e que a 
doutrina vem interpretando extensi-
vamente para corroborar que a refe-
rida presunção abrange documentos 

eletrônicos, e não somente assinatu-
ras físicas em papel. Tais dispositivos 
nos permitem afirmar com seguran-
ça que nosso ordenamento jurídico 
endossa o princípio da presença 
virtual, cada vez mais presente haja 
vista a vasta disseminação de aplica-
tivos de comunicação remota e por-
tais de compras on line na internet.

É preciso termos em mente, to-
davia, que existem diversas maneiras 

de assinatura virtual no mercado, 
e que algumas diferenças devem 
ser observadas pelas partes e pelos 
advogados, considerando a neces-
sidade de se assegurar a máxima 
segurança jurídica nas negociações 
e contratos. Inicialmente precisa-
mos compreender como funciona o 
certificado digital, a tecnologia que 
permite a assinatura virtual em do-
cumentos on line.

Atualmente, o Brasil vive um 
cenário de transformação dentro 
da sua matriz energética. Com a 
necessidade de diversificar as suas 
fontes de energia, principalmente 
pela preocupação com a susten-
tabilidade do planeta, o país tem 
se aproveitado do surgimento de 
novas tecnologias para encontrar 
meios de suprir a sua alta deman-
da a partir de fontes renováveis.

Diante desse contexto, a ener-
gia solar vem aparecendo como 
uma forte candidata à protago-
nista. Gerada a partir dos raios 
solares, ela pode ser captada di-

retamente nas residências ou nas 
usinas por meio da geração distri-
buída, método em que a energia 
captada no local é inserida nas 
companhias de distribuição e com-
partilhada entre os consumidores 
cadastrados no serviço.

Além do baixo impacto ambien-
tal, uma vez que se trata de uma 
fonte renovável e que não emite 
poluentes durante o processo de 
geração, a energia solar também 
se destaca por conseguir trazer 
economia na conta de luz dos bra-
sileiros.

Até por conta desse contexto, o 

mercado fotovoltaico não para de 
crescer no país. Mais de 88% da ca-
pacidade instalada na matriz elétri-
ca brasileira neste ano têm origem 
nas fontes solar e eólica. De acor-
do com a ANEEL (Agência Nacio-
nal de Energia Elétrica), de janeiro 
até agora, a expansão da capacida-
de instalada da matriz elétrica foi 
de 7 GW, sendo que 6,2 GW foram 
solar (3 GW ) e eólica (3,2 GW ). 
Além disso, os investimentos na 
área vão superar a marca de R$ 56 
bilhões, enquanto mais de 300 mil 
novos empregos serão gerados no 
setor até o final de 2023. 

Não é à toa que o país hoje ocu-
pa a 8ª colocação no ranking mun-
dial de produção de energia solar, 
além de somar mais de 20 mil 
empresas voltadas para a geração 
fotovoltaica. Todo esse panorama, 
somado ao avanço intenso da tec-
nologia, contribui para que a fonte 
de energia se torne cada vez mais 
acessível à população. De acordo 
com dados publicados pela Abso-
lar, o custo médio de um módulo 
fotovoltaico caiu cerca de 80% du-
rante a última década. 

No entanto, há de se destacar 
que o atual nível da disrupção 

inerente ao mercado fotovoltaico 
é tanta que já é possível os consu-
midores também aproveitarem os 
benefícios sem nem mesmo preci-
sar instalar placas solares no imó-
vel. Graças ao modelo chamado de 
geração compartilhada, em que a 
energia limpa é captada em par-
ques solares e depois inserida na 
rede da distribuidora da região, a 
população consegue desfrutar do 
benefício através de uma adesão 
simples e gratuita.

Assim, a companhia que ofer-
ta esse tipo de serviço promove 
economia a curto prazo, sem a 

necessidade de investimento em 
equipamentos ou de possíveis 
adaptações na casa.  

Por todas essas razões, o Brasil 
está bem posicionado para apro-
veitar todo o potencial da energia 
solar. Pela maturidade e o rápido 
avanço que o mercado vem de-
monstrando, a tendência é de que 
as instalações e equipamentos fo-
tovoltaicos fiquem ainda mais ba-
ratos nos próximos anos, fazendo 
com que mais pessoas a utilizem. 
Com esse cenário, quem só tem a 
agradecer é o meio ambiente e o 
bolso da população.

Embora o financiamento climá-
tico tenha sido um elemento cen-
tral das negociações globais sobre 
alterações climáticas, de uma for-
ma ou de outra, desde 1992, está 
mais frequentemente associado 
à meta de mobilizar 100 milhões 
de dólares por ano dos países de-
senvolvidos para os países em de-
senvolvimento até 2020. Esta meta 
foi acordada pela primeira vez no 
Acordo de Copenhague de 2009 
e expandido nos Acordos de Can-
cún em 2010, que estabeleceram o 
Fundo Verde para o Clima (GCF) 
para atuar como um mecanismo de 
entrega chave. Em 2015, o Acordo 
de Paris  reforçou ainda mais esta 
meta e estendeu-a até 2025. Ela não 
foi cumprida  em 2020, o que levou 

os países desenvolvidos na COP26 
a delinearem um Plano de Entrega  
para atingir a meta.

O objetivo de 100 milhões de 
dólares foi determinado por nego-
ciações políticas e apenas parcial-
mente baseado em provas científi-
cas das necessidades dos países em 
desenvolvimento, que são de facto 
muito maiores.

As negociações estão agora 
centradas em aumentar a ambição 
para um novo objetivo após 2025: 
o “Novo Objetivo Quantificado Co-
letivo (NCQG)”. Este objetivo será 
“coletivo”, uma vez que estabele-
cerá esforços conjuntos dos países 
em desenvolvimento e desenvolvi-
dos para mobilizar e distribuir os 
fundos, e “quantificado”, uma vez 

que será determinado por avalia-
ções baseadas na ciência das neces-
sidades e prioridades dos países em 
desenvolvimento. As deliberações 
começaram na COP26, durante a 
qual as Partes da CQNUMC estabe-
leceram um programa de trabalho 
para conduzir diálogos técnicos en-
tre especialistas, relatórios anuais 
e consultas regulares com partes 
interessadas. O objetivo é estabe-
lecer esta nova meta até a COP29 
em 2024.

O financiamento climático é 
uma realidade que tem se tornado 
cada vez mais importante na luta 
contra as mudanças climáticas. Os 
fundos e mecanismos de financia-
mento estabelecidos ou regulados 
internacionalmente são fontes im-

portantes de recursos para ações de 
mitigação e adaptação às mudanças 
climáticas.

Bancos de desenvolvimento, 
fundos internacionais e bancos pri-
vados também são fontes de finan-
ciamento climático.

No Brasil, já existem iniciativas 
de financiamento climático para 
adaptação, como os fundos para 
adaptação, que estão disponíveis 
para propostas de financiamento 
que promovam a chamada “boa 
adaptação”. O financiamento cli-
mático também pode ser usado 
para apoiar projetos de energia 
renovável, eficiência energética, 
transporte sustentável, agricultura 

sustentável, gestão de resíduos, en-
tre outros.

O setor privado tem um papel 
fundamental a desempenhar no fi-
nanciamento climático, pois pode 
fornecer capital e expertise para 
apoiar projetos de energia renová-
vel e outras ações de mitigação e 
adaptação às mudanças climáticas. 
Empresas, bancos e investidores 
são parte da solução para zerar o 
desmatamento e lutar por justiça 
climática.

No entanto, ainda há desafios a 
serem enfrentados no financiamen-
to climático. É necessário aumentar 
o financiamento e garantir que ele 
seja direcionado para as áreas mais 
vulneráveis e que precisam de mais 
apoio. Além disso, é importante ga-

rantir que o financiamento seja usa-
do de forma eficaz e transparente, e 
que os projetos financiados sejam 
avaliados regularmente para garantir 
que estejam alcançando seus objeti-
vos.

Em resumo, o financiamento 
climático é uma tendência que se 
tornou uma realidade importante na 
luta contra as mudanças climáticas. É 
necessário aumentar o financiamen-
to e garantir que ele seja direciona-
do para as áreas mais vulneráveis e 
que precisam de mais apoio. O setor 
privado tem um papel fundamental 
a desempenhar no financiamento 
climático, e é importante garantir 
que o financiamento seja usado de 
forma eficaz e transparente para que 
essa tendência se torne realidade.

Além de sua capacidade estra-
tégica, a IA desempenha um papel 
crucial na redução dos custos das 
campanhas. Candidatos inteligen-
tes estão aproveitando a IA para 
otimizar os gastos com publicidade 
online, direcionando anúncios ape-
nas para eleitores mais propensos 
a se engajarem com a mensagem 
do candidato. Isso resulta em uma 
alocação eficiente dos recursos de 
campanha, reduzindo desperdícios 
financeiros.

Os números falam por si: estu-
dos recentes demonstraram que o 
uso estratégico da IA aumentou as 
chances de vitória em até 27%. Ain-
da mais impressionante é o fato de 
que o envolvimento dos eleitores 
cresceu em média 19%, graças às 
mensagens personalizadas e dire-
cionadas geradas pela IA.

Ressalto que nestas próximas 
eleições estaremos fazendo dois 
estudos específicos, respeitando 
todos os aspectos que norteiam 
a metodologia cientifica para que 
possamos publicá-lo e darmos ba-
ses solidas e cientificas para dois 

temas. O primeiro sobre a econo-
micidade que a IA pode conceder a 
um projeto eleitoral, e o segundo e 
mais polêmico que demonstra que 
a metodologia tradicional utilizada 
pelos institutos de pesquisas, estão 
completamente ultrapassadas e no 
atual momento são incapazes de re-
tratar as tendências ou mesmo asser-
tividade em seus levantamentos, de 
forma a provocar este mercado para 
que ele também se reinvente dentro 
dos momentos disruptivos que a so-
ciedade global experimenta.

Hoje em dia, os custos associados 
à utilização da inteligência artificial 
(IA) nas campanhas eleitorais são 
diretamente proporcionais ao tama-
nho da região geográfica em questão. 
Isso significa que campanhas para 
vereadores ou prefeitos de pequenos 
municípios desfrutam de custos signi-
ficativamente mais baixos em compa-
ração com aquelas voltadas para gran-
des cidades. Essa disparidade ocorre 
devido à diferença no volume de da-
dos a serem coletados, processados e 
analisados. Em municípios menores, 
a coleta e análise de dados tendem 

a ser menos complexas, tornando a 
IA uma opção acessível mesmo para 
candidatos locais.

A relevância da IA vai além das 
fronteiras geográficas. Seja para a 
campanha de um candidato a verea-
dor em uma pequena cidade ou para 
a de um prefeito em uma grande me-
trópole, essa tecnologia oferece uma 
vantagem competitiva notável. Sua 
capacidade de conduzir diagnósticos 
precisos do eleitorado, desenvolver 
estratégias direcionadas e otimizar 
os gastos com publicidade online 
não apenas economiza recursos va-
liosos, mas também amplia conside-
ravelmente as chances de sucesso, 
independentemente do tamanho do 
território em disputa.

Hoje, a tecnologia de IA é mais 
acessível do que muitos imaginam. 
Os candidatos que a abraçam estão à 
frente na corrida eleitoral, enquanto 
aqueles que a desprezam estão 
perdendo uma oportunidade va-
liosa. A IA não é mais um luxo; 
é uma necessidade para aqueles 
que desejam representar o públi-
co de maneira eficaz e econômica.

Conforme avançamos em di-
reção a um futuro cada vez mais 
digital, a adoção da Inteligência 
Artificial nas campanhas eleito-
rais representa muito mais do 
que uma economia financeira. 
É a diferença entre uma campa-
nha tradicional e uma campanha 

moderna, eficaz e com reais e 
maioreschances de vitória. A IA 
não é apenas uma ferramenta; é o 
segredo para conquistar o futuro 
da política com visão, eficiência e 
responsabilidade financeira, nive-
lando o campo de jogo e ofere-
cendo a todos os candidatos, in-

dependentemente do tamanho de 
sua base eleitoral, a oportunidade 
de alcançar resultados notáveis. O 
tempo de abraçar essa tecnologia 
acessível é agora, pois na política 
do futuro, a Inteligência Artificial 
é sem nenhuma dúvida o caminho 
para o sucesso.
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Megaleilão de linhas de transmissão 
viabilizará investimentos e empregos 
em MG

Comissão de Saúde recebe prestação de 
contas do SUS em MG

Problemas do Norte de Minas pautam 
discursos na Reunião Ordinária

Pirapora assina Termo de Fomento para 
Emendas Impositivas

"Mais trabalho, renda, energia limpa e recursos para saúde, educação, infraestrutura e apoio ao 
produtor rural", destaca Gil Pereira

O Ministério de Minas e Energia 
(MME) e a Agência Nacional de Ener-
gia Elétrica (Aneel) realizam nesta 
sexta-feira (15/12), às 10h, na Bolsa 

de Valores (B3), em São Paulo (SP), 
o segundo Leilão de Transmissão / 
2023. São três lotes de empreendi-
mentos, contemplando 4.471 km de 

linhas de transmissão e subestações 
com capacidade de transformação 
de 9.840 mega-volt-ampères (MVA), 
localizados em 5 estados: Minas Ge-

rais, Goiás, Maranhão, São Paulo e 
Tocantins.

“A expectativa é de que sejam 
gerados mais de 37 mil empregos 

Problemas do Norte de Minas mo-
tivaram os discursos dos deputados 
na Reunião Ordinária de Plenário re-
alizada nesta quarta-feira (13/12/23), 
na Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG). Os parlamentares 
abordaram a seca, a violência e a ne-
cessidade de investimentos públicos 
na região.

O deputado Ricardo Campos (PT) 
criticou o governador Romeu Zema 
pelo discurso proferido na solenida-

de de comemoração do Dia dos Ge-
rais, em Matias Cardoso, na sexta-feira 
(8). O parlamentar disse que a região 
espera investimentos em obras como 
a Ponte de Manga, a Estrada da Produ-
ção e novas subestações de energia.

“Esperávamos que o governador 
anunciasse a liberação de recursos 
para a revitalização de nascentes e a 
construção de barraginhas e cisternas 
para o enfrentamento da seca. Mas o 
máximo que ele disse foi que teria 45 

minutos para tirar fotos. Não estamos 
aqui para tirar foto. Estamos aqui para 
apoiar ações para o desenvolvimento 
da região”, destacou Campos.

Por sua vez, a deputada Bella 
Gonçalves (Psol) lamentou a mor-
te de um indígena xacriabá em São 
João das Missões no sábado (9). Se-
gundo a parlamentar, o jovem de 25 
anos foi assassinado em uma ação 
da Polícia Militar, que foi seguida 
pela prisão de outros nove jovens 

xacriabás. 
De acordo com a parlamen-

tar, após esse episódio, o clima 
na aldeia xacriabá é de terror. “Os 
policiais entraram nas casas dos 
indígenas, hostilizando as pesso-
as. É lamentável que continuemos 
construindo um Estado com san-
gue indígena nas mãos”, afirmou. 
A deputada defendeu a realização 
de investigações imparciais que 
apurem a responsabilidade pelo 

assassinato.
Já o deputado Doutor Jean Frei-

re (PT) falou sobre a seca no Vale 
do Jequitinhonha. Segundo ele, vá-
rias comunidades rurais da região 
enfrentam sérias dificuldades de-
vido à falta de água. “No povoado 
de Canoas, em Novo Cruzeiro, eu vi 
homens e mulheres carregando pe-
dras, fazendo penitência para pedir 
chuva”, afirmou.

Outro problema levantado pelo 

parlamentar é a redução do volume 
de água da barragem de Setúbal, 
em Jenipapo de Minas. “Falta água 
de qualidade para o povo beber, 
mas não falta água para molhar a 
estrada para os caminhões de lítio 
passarem”, denunciou, em refe-
rência à produção desse mineral 
no Estado. Segundo Doutor Jean 
Freire, a monocultura do eucalipto 
contribuiu para agravar a escassez 
de água na região.

O prefeito de Pirapora Alex Cesar e 
a vice-prefeita Anamaria Burle Orlan-
dine assinaram o Termo de Fomento 
das Emendas Impostivas, conforme 
a Lei Orçamentária do exercício de 
2023, que convocou as Organizações 
da Sociedade Civil – OSCs beneficia-

das. Neste primeiro momento, 17 
OSCs assinaram o termo no gabinete 
do prefeito, mas no mês de dezembro 
outras organizações serão convoca-
das, para formalizar o recebimento 
do benefício.

“É uma parceria entre o executivo 

e o legislativo, pois quem faz a indica-
ção da organização são os vereadores, 
mas o objetivo é o bem comum, ou 
seja, fomentar a cultura, apoiar o es-
porte, incentivar e ajudar quaisquer 
associações que façam ações de pro-
moção social, porque esses trabalhos 

refletem positivamente na nossa so-
ciedade”, esclareceu o prefeito Alex 
Cesar.

Os beneficiados são: Associação 
de Pais e Amigos dos Excepcionais 
(APAE). Associação de Promoção e 
Ação Social de Pirapora (APAS), Co-

lônia de Pecadores Z1, Associação 
Baticundum, Associação AMAE Be-
rimbau, Casa Cultural AFRO Gerais, 
Associação Latidos e Miados. Associa-
ção Floresta Viveiros, Associação Pin-
go de Luz, Associação de Produtores 
da Ilha da Pimenta, União das Associa-

ções de Pirapora (Unapir), Associação 
Renovo Davi, Instituição Humanitária 
AMAR, Liga de Desporto de Pirapo-
ra, Associação São Vicente de Paulo, 
Associação Ag. Família Emanuel e 
Associação Atlética Pirapora. (TIAGO 
RODRIGUES)

A Comissão de Saúde da As-
sembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG) deve receber nesta 
quinta-feira (14/12/23) represen-
tantes da Secretaria de Estado da 
Saúde (SES) para a prestação de 
contas quadrimestral do Sistema 
Único de Saúde (SUS) prevista na 
Lei Complementar Federal 141, 
de 2012. A reunião foi agendada 
para as 10 horas, no Plenarinho I.

A reunião atende a requeri-
mento de autoria do presidente 
e do vice-presidente da Comissão 
de Saúde, respectivamente, de-
putados Arlen Santiago (Avante) 

e Doutor Wilson Batista (PSD) e, 
ainda, de Lucas Lasmar (Rede).

O único convidado até o mo-
mento é justamente o titular do 
SES, secretário Fábio Baccheret-
ti Vitor, que deve contudo estar 
acompanhado de outros gestores 
e assessores da pasta para forne-
cer informações aos parlamenta-
res.

A Lei Complementar Federal 
141 prevê, em seu artigo 36, que 
o gestor do SUS em cada ente da 
federação elaborará relatório de-
talhado referente ao quadrimes-
tre anterior (até o final dos meses 

de maio, setembro e fevereiro), o 
qual conterá, no mínimo, as se-
guintes informações:

- montante e fonte dos recur-
sos aplicados no período;

- auditorias realizadas ou em 
fase de execução no período e 
suas recomendações e determi-
nações;

- oferta e produção de servi-
ços públicos na rede assistencial 
própria, contratada e conveniada, 
cotejando esses dados com os in-
dicadores de saúde da população 
em seu âmbito de atuação.

no total, durante a construção dos 
‘linhões’ e das subestações previstos 
nesta concorrência pública”, res-
saltou o deputado Gil Pereira, que 
preside a Comissão de Minas e Ener-
gia, da Assembleia Legislativa. Os 
prazos para operação comercial das 
novas estruturas variam entre 60 e 
72 meses (concessões por 30 anos, 
contados a partir da celebração dos 
contratos).

As obras e instalações a serem 
implantadas através do certamente 
fazem parte do Programa de Parce-
rias de Investimentos da Presidência 
da República (PPI) e alcançam apor-
tes da ordem de R$ 21,7 bilhões.

MEGALEILÃO - Considerado um 
dos maiores leilões do gênero já 
promovido pelo governo federal, o 
megaleilão impulsionará a infraes-
trutura energética do país, viabili-
zando, principalmente, a expansão 
das energias renováveis, como a so-
lar fotovoltaica e eólica. 

A medida atende a constante 
cobrança do deputado Gil Pereira 
ao Ministério de Minas e Energia 
(MME), à Aneel e à Empresa de 
Pesquisa Energética (EPE), para o 
urgente redimensionamento da 
infraestrutura de transmissão de 
energia elétrica, visando atender ao 
excelente crescimento da geração 
fotovoltaica (grandes usinas – GC e 
geração distribuída – GD), especial-
mente no Norte de Minas. “Trabalho 
que já supera uma década em prol 
do desenvolvimento sustentável 
e da economia na conta de luz do 
consumidor”, afirmou Gil Pereira.

E completou: “Ficaremos ainda 

mais conectados aos principais cen-
tros de carga do país, permitindo 
a continuidade da implantação na 
região das maiores usinas centrali-
zadas e fazendas solares, a serem 
contratadas, outorgadas ou em 
construção, além da geração pró-
pria solar (GD) e de outros seto-
res, como o polo farmacêutico de 
Montes Claros”, explicou ele.

MG: LÍDER EM ENERGIA 
FOTOVOLTAICA

“MG mantém a liderança e 
acaba de superar a marca de 7,15 
gigawatts (GW ) de capacidade 
operacional em energia solar, 
considerando as grandes usinas 
de geração centralizada (GC) e 
os sistemas de geração distribuí-
da (GD), em telhados e terrenos, 
que já somam 3,81 GW e 3,34 GW, 
respectivamente, segundo a Aneel. 
O número corresponde a cerca 
de 19,72% de toda energia solar 
produzida no Brasil”, informou o 
deputado Gil Pereira.

E concluiu: “Colhemos o resul-
tado da luta que iniciei há mais de 
uma década em prol do avanço da 
energia solar e de outras fontes 
renováveis, foco do meu trabalho 
como autor das principais leis es-
taduais de incentivo ao setor. Sem-
pre em defesa da popularização 
desta energia limpa e sustentável, 
da qual o mundo tanto precisa”. 
A geração centralizada (GC) das 
usinas de grande porte já detém 
42,73 GW em potência outorgada 
(autorizada para implantação), no 
Estado. (CARLOS HUMBERTO)

“A expectativa é de que sejam gerados mais de 37 mil empregos no 
total, durante a construção dos ‘linhões’ e das subestações previstos 
nesta concorrência pública”, ressaltou o deputado Gil Pereira, que 
preside a Comissão de Minas e Energia, da Assembleia Legislativa

Ministro de Minas e Energia, Alexandre Silveira, e deputado Gil 
Pereira: parceria de resultados para o Estado e o Norte de Minas, 

com geração de mais empregos, renda e receitas públicas revertidas 
para saúde, educação e infraestrutura

São 3 lotes de empreendimentos, contemplando 4.471 km de linhas 
de transmissão e subestações com capacidade de transformação de 

9.840 mega-volt-ampères (MVA), localizados em 5 estados: Goiás, 
Maranhão, Minas Gerais, São Paulo e Tocantins

O titular da SES, Fábio Baccheretti e o presidente da Comissão de Saúde da ALMG, Arlen Santiago 
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Norte de Minas tem 25 novos 
municípios no semiárido

Convênio para captação de águas pluviais 
beneficia população de reserva indígena

Cimams orientará Vale do Jequitinhonha, no dia 
20, sobre circuito dos queijos
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O Norte de Minas tem 25 novos 
municípios, entre eles Montes Cla-
ros inseridos no Semiárido brasilei-
ro e com isto, ter acesso a financia-
mentos com maior rebate de juros 
e ainda ser atendidos com políticas 
públicas especificas. A ampliação foi 
aprovada na reunião do conselho 
deliberativo da Sudene, realizada 
ontem em Recife. Oito municípios 
do Vale do Jequitinhonha que se-
riam excluídos terão mais um ano 
para mudarem de cenário. Com 
isto, Minas Gerais passa a ter 217 
municípios no semiárido. Os mu-
nicípios que seriam excluídos é por 

não atingirem os critérios técnicos. 
O Semiárido conta com 1.427 mu-
nicípios.

A Sudene  salienta que o Se-
miárido brasileiro é um território 
reconhecido pela legislação como 
sujeito a períodos críticos de pro-
longadas estiagens. A partir de con-
venções internacionais adotadas 
após a Conferência Internacional 
das Nações Unidas para o Combate 
à Desertificação em Nairóbi, no Qu-
ênia, em 1977, o Polígono das Secas 
passou a ser denominado de Semi-
árido Brasileiro, que é uma divisão 
regional cuja área geográfica de 
abrangência foi revisada em 2005, 
após a constatação da inadequabili-

dade do critério anteriormente ado-
tado, em vigor desde 1989, que le-
vava em conta apenas a precipitação 
média anual dos municípios dessa 
região, e novamente redefinida em 
2017.

O Semiárido atual compreende 
o território de 1.262 municípios. 
Conforme previsto, há necessidade 
de revisão do polígono do Semiári-
do no ano de 2021, assim no mês 
de setembro, após reunião para 
discursão da metodologia a ser 
seguida, por parte de técnicos das 
Instituições participantes, ficou es-
tabelecida a utilização dos mesmos 
parâmetros/critérios empregados 
na revisão de 2017.

Convênio firmado entre a Secre-
taria de Estado de Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Sustentável 
(Semad), com apoio da Coordena-
doria Estadual de Defesa Civil (Ce-
dec-MG), e o município de São João 
das Missões, no Norte de Minas, irá 
garantir a instalação de reservatórios 
para captação de águas pluviais em 
aldeia da zona rural.  

O sistema conta com mecanismo 
de armazenamento e distribuição de 
água e irá beneficiar cerca de cem 
pessoas na Aldeia Prata, na reserva 
indígena Xacriabá.  

A obra está sendo executada com 

recurso de R$360 mil via emenda 
parlamentar, por meio do convênio 
entre Semad, Defesa Civil estadual e 
prefeitura, que disponibilizou con-
trapartida de R$5 mil. 

O subsecretário de Saneamento 
da Semad, Anderson Diniz, ressalta a 
importância de soluções alternativas 
que viabilizem o acesso à água para 
consumo humano, principalmente 
em regiões carentes de disponibili-
dade hídrica. 

“A execução desse projeto junto 
às residências rurais apresenta enor-
mes ganhos socioambientais para os 
municípios, visto que os reservató-

rios permitem o reaproveitamento 
da água e combate a sua escassez, o 
que torna o uso uma atitude ecologi-
camente responsável e consciente”, 
frisou.  

Implantação

Equipe técnica da Subsecretaria 
de Saneamento da Semad realiza o 
acompanhamento das obras, entre-
ga e instalação dos reservatórios de 
água. As instalações estão em anda-
mento e a conclusão está prevista 
para 2024. 

O assessor de Projetos da Cedec-

-MG, José Ocimar de Andrade Júnior, 
detalha que o sistema contará com 
uma cisterna de polietileno com ca-
pacidade de 16 mil litros e ressalta 
o esforço para execução do projeto. 

“A Defesa Civil do Estado fica mui-
to satisfeita ao ver que todo esforço 
no apoio técnico aos municípios é 
consolidado com essa execução. Nós 
atuamos na composição da proposta 
para a emenda parlamentar, reali-
zando os trabalhos técnicos adminis-
trativos para que o município de São 
João das Missões fosse contemplado 
com esse recurso adicional ao seu 
orçamento. Hoje, esse esforço está 

sendo visto por toda a população”, 
destaca. 

Qualidade de vida 

O coordenador da Defesa Civil 
municipal, Elson da Silva Souza, 
lembra que a comunidade passou 
por momentos difíceis em relação à 
falta d’água.  

“Esse projeto será de grande im-
portância para a nossa comunidade, 
que passou por grande escassez de 
água. O reservatório será fundamen-
tal na captação da água da chuva”, 
destacou. 

O prefeito Jair Xakriabá celebrou 
a união de esforços. “Quero aqui 
agradecer essa parceria e dizer da 
nossa gratidão. Por meio dessa soma 
de forças e desse projeto de capta-
ção de água nossas famílias carentes 
terão muito mais qualidade de vida”, 
destacou. 

A moradora Natalina Silva lembra 
os tempos difíceis, mas vê uma vida 
melhor com acesso à água. “Passa-
mos por muitas dificuldades aqui. 
Essa é uma ajuda tão grande que a 
gente só tem a agradecer. Vamos ter 
a oportunidade de ter água de qua-
lidade, tratada e saudável”, pontua. 

O Consórcio Intermunicipal Multi-
finalitário da Área Mineira da Sudene 
(Cimams) orientara os  municípios 
do Vale do Jequitinhonha sobre cir-
cuito dos queijos no próximo dia 20, 
quando debaterá e prestará esclareci-
mentos sobre os procedimentos e re-
quisitos para a obtenção de registro e 
chancela de produtos junto ao recém-
-implantado Serviço de Inspeção Mu-
nicipal Regional Consorciado (SIMC). 

A iniciativa visa promover um diálo-
go direto entre as autoridades respon-
sáveis pela agricultura dos municípios 
envolvidos e o Cimams, fornecendo 
informações detalhadas sobre os pas-
sos necessários para garantir o regis-
tro e a chancela de produtos junto ao 
SIMC. Essa ação é fundamental para 
fortalecer a produção local, assegurar 
a qualidade dos produtos e facilitar o 
acesso a certificações que valorizem os 
produtos artesanais da região.

Segundo o médico veterinário 
Jucélio Cardoso, responsável pela 
implementação do SIM Regional do 
Cimams, o encontro será um espaço 
de troca de experiências e esclareci-
mento de dúvidas, permitindo que 
os secretários de Agricultura compre-
endam integralmente os processos 
e requisitos envolvidos no registro 
junto ao SIMC. “Essa interação direta 
contribuirá para o alinhamento de es-
tratégias entre os municípios, impul-
sionando a produção sustentável e o 
desenvolvimento econômico das mi-
crorregiões do Serro e de Diamantina. 
O Cimams reitera seu compromisso 
em continuar apoiando iniciativas que 
promovam o desenvolvimento rural, a 
preservação das práticas artesanais e a 
valorização dos produtos locais.”

O Cimams marcou presença no 
1º Circuito do Queijo Minas Artesa-
nal das Microrregiões do Serro e de 
Diamantina, realizado no dia 29/11, 
na cidade de Serro (MG). Este evento 
se revelou fundamental para a região, 
que busca promover a troca de co-
nhecimentos, adoção de tecnologias e 
inovações, além de fortalecer a produ-
ção de queijos artesanais.

Nos meses de outubro e novem-
bro deste ano, os municípios de Serro 
e Diamantina implantaram o Serviço 
de Inspeção Municipal Regional Con-
sorciado – SIMC Regional, acolhendo 
os municípios situados no Vale do Je-
quitinhonha: Alvorada de Minas, Cou-
to de Magalhães de Minas, Diaman-

tina, Felício dos Santos, Monjolos, 
São Gonçalo do Rio Preto e Senador 
Modestino Gonçalves, além de Serro. 
Esse passo fundamental permitiu a 
participação conjunta dessas localida-
des no circuito.

Durante o evento, o médico vete-
rinário Jucélio Cardoso, responsável 
pela implementação do SIM Regional 
do Cimams, ministrou uma palestra 
essencial sobre a interface entre o 
Sistema de Inspeção Municipal (SIM/
MAPA) na concessão do selo artesa-
nal para queijarias. A certificação, de 
acordo com Cardoso, assegura que o 
queijo foi produzido adotando boas 
práticas em todas as etapas da produ-
ção e fabricação, respeitando o bem-
-estar animal, com sustentabilidade e 
responsabilidade socioambiental.

Além da palestra instrutiva, o Ci-
mams teve a oportunidade de com-
partilhar experiências e iniciativas 
bem-sucedidas no âmbito da inspeção 
municipal. A presença do consórcio 
reforçou a importância da integração 
entre os municípios para o fortaleci-
mento da cadeia produtiva do Queijo 
Minas Artesanal.

O circuito Regional de Queijo Mi-
nas Artesanal se destaca como uma 
iniciativa significativa para a região, 
proporcionando um espaço de diá-
logo e aprendizado entre produtores 
rurais, professores universitários e 
diversas instituições públicas e pri-
vadas envolvidas com a produção de 
queijos artesanais. Esse intercâmbio 
de conhecimentos contribui para o 
aprimoramento das práticas locais, fo-
mentando a qualidade dos produtos e 
impulsionando a economia regional.

O evento contou com a participa-
ção ativa de produtores locais, que 
puderam expor seus queijos e com-
partilhar suas vivências. Essa interação 
direta entre os produtores e os demais 
agentes envolvidos na cadeia produti-
va cria uma rede de colaboração que 
potencializa o desenvolvimento sus-
tentável da região.

Neste contexto, o 1º Circuito do 
Queijo Minas Artesanal das Micror-
regiões do Serro e Diamantina re-
presentou um marco para a região, 
evidenciando o comprometimento 
dos envolvidos com a preservação das 
tradições locais, a qualidade dos pro-
dutos e o impulso ao desenvolvimen-
to econômico sustentável. (Arthur 
Júnior)

Sistema irá captar água da chuva e abastecer a comunidade rural de Aldeia Prata
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Município vai adquirir 
detectores de metal para 
equipar escolas da rede pública

Mais 27 aprovados para o cargo 
de agente comunitário de Saúde 
são convocados 

Prefeitura autoriza a pavimentação 
de ruas em São Pedro da Garça
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SEE abre campanha para 
escolas formarem novas 
turmas para o Reforço Escolar

Programa de Pós-Graduação 
do ICA/ UFMG abre vagas 
para doutorado

MEC divulga nesta segunda-feira 
lista de espera do Sisu

IMPORTAÇÕES GERAM APREENSÃO NOS PRODUTORES

As crescentes importações de leite, principalmente em pó, vindas da Argen-
tina e do Uruguai estão prejudicando severamente a pecuária leiteira de Minas 
Gerais e do Brasil. Com a maior oferta do produto, os preços no campo estão 
em queda. Representantes da cadeia produtiva em conjunto com entidades do 
governo estadual irão elaborar um documento solicitando ações do governo 
federal para resolver a situação. De acordo com o presidente da Comissão de 
Pecuária de Leite do Sistema Faemg/Senar, Jonadan Ma, os volumes importados 
estão batendo recordes e já representam cerca de 10% da produção nacional de 
leite. (Diário do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/agronegocio/importacoes-de-leite-em-po-
-geram-apreensao-nos-produtores-de-mg/

 
MUDANÇA DE GÊNEROS É ALTA EM UBERLÂNDIA

Uberlândia foi a cidade que mais registrou pedidos de mudança de gênero 
em todo o Estado de Minas Gerais, nos últimos cinco anos. De acordo com um 
levantamento feito pela Central de Informações do Registro Civil (CRC Nacio-
nal), de janeiro de 2018 a 30 de junho de 2023, foram 192 solicitações efetivadas 
no cartório de registro civil do município, além de outras 11 alterações de nome, 
totalizando 203 procedimentos. A capital Belo Horizonte aparece na segunda 
posição do ranking, com 146 alterações. Já em Uberlândia, foram 98 alterações 
de gênero (do masculino para o feminino) e outras 94 do sexo feminino para o 
masculino. (Diário de Uberlândia – Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33952/uberlandia-e-a-cidade-
-que-mais-realiza-mudanca-de-generos-em-minas)

 
EXPOAGRO-GV ESPERA 200 MIL PESSOAS

A 52ª Exposição Agropecuária de Governador Valadares (Expoagro-GV) teve 
início oficialmente no último final de semana e prossegue até o dia 17 e a expec-
tativa é de que esta seja uma das maiores exposições realizadas nos últimos anos. 
De acordo com o presidente da União Ruralista Rio Doce, Marcelo Teixeira, os 
resultados serão fruto de muito trabalho. “Trabalhamos praticamente um ano. 
Desde que a última edição acabou, já começamos a preparar esta e agora, com 
toda a estrutura pronta, já é possível ver a magnitude deste evento. A expectativa 
é a melhor possível para superarmos a Expoagro de 2022 e, pelo que estou 
vendo, vamos conseguir, se Deus quiser”, afirmou. (Diário do RioCoce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/comeca-oficialmente-a-52a-expoagro-gv-evento-deve-re-
ceber-mais-de-200-mil-pessoas/

 
ESTATUTO DOS SERVIDORES RETIRADO DA CÂMARA

Em resposta às preocupações e inseguranças dos servidores municipais em 
relação ao projeto do novo estatuto dos servidores, a Prefeitura de Poços de 
Caldas em entendimento com a presidente do Sindicato dos Servidores Marieta 
Carneiro, juntamente com o presidente da Câmara Municipal, Douglas, em bus-
ca de garantir mais segurança e tranquilidade para todos os servidores, chegou-
-se a um consenso: o projeto será retirado temporariamente e, em seguida, será 
reapresentado para votação em uma reunião extraordinária, junto ao plano de 
cargos e salários. ( Jornal Mantiqueira – Poços de Caldas)

https://www.jornalmantiqueira.com.br/2023/07/08/prefeitura-anuncia-reti-
rada-temporaria-do-projeto-do-novo-estatuto-dos-servidores/

 

SESURB REALIZA INVENTÁRIO EM CEMITÉRIOS

A Secretaria de Serviços Urbanos e Obras (Sesurb) da Prefeitura de Uberaba 
realiza, desde 2022, inventário dos cemitérios São João Batista, Medalha Mila-
grosa e o Bom Pastor, no bairro rural de Ponte Alta, com a finalidade de detectar 
as situações de abandono, falta de conservação, manutenção e irregularidade de 
documentação. Como resultado desse inventário, a pasta notificará os concessio-
nários para regularização. De acordo com a assessora Jurídica da Sesurb, Thaísa 
Meneghello Esselin e Oliveira, o objetivo é detectar irregularidades, como a falta 
de manutenção do túmulo; nome dos sepultados; falta do termo de concessão; 
abandono; dentre outros. ( Jornal de Uberaba – Uberaba)

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/58281/sesurb-realiza-inven-
tario-em-cemiterios-de-uberaba-para-detectar-irregularidades

 
38.423 FAMÍLIAS EM EXTREMA POBREZA EM SL

A população de Sete Lagoas chegou a 227.360 pessoas no Censo de 2022, o 
que representa um aumento de 6,13% em comparação com o Censo de 2010. 
Deste total, de acordo com a Secretaria Municipal de Assistência Social e Direitos 
Humanos, 28.905 famílias – que representa um universo de 70.440 pessoas – 
estão cadastradas no município e dependem de programas assistenciais para so-
breviverem. De acordo com Luciene Chaves, Secretaria Municipal de Assistência 
Social e Direitos Humanos, dentre essas 70.440 pessoas, 38.423 indivíduos – o 
que representa 15.481 famílias – vivem em situação de pobreza e extrema po-
breza e recebem até R$ 218 mensais. Em números percentuais, 15.481 famílias 
em situação de miséria representa quase 17% da população total de Sete Lagoas. 
( Jornal Sete Dias – Sete Alagoas)

http://www.setedias.com.br/noticia/manchete/53/sete-lagoas-tem-38423-fa-
milias-vivendo-em-situacao-de-extrema-pobreza/29816)

 

MERCADO DO PRODUTOR VAI CUSTAR R$ 18,3 MILHÕES

O Novo Mercado do Produtor de Varginha vai custar R$ 18,3 milhões e será 
construído pela Wizzer Incorporadora e Construtora Ltda., empresa vencedora 
da licitação. O contrato para a execução de serviços foi assinado pelo prefeito 
Vérdi Lúcio Melo (Avante), na quinta-feira, 6. O espaço mais moderno será lo-
calizado entre avenida José Gomes Oliveira com a rua Orminda Vasconcelos. O 
prazo estabelecido para a execução da obra é de 12 meses contados a partir da 
data do recebimento da Ordem de Serviço, que será expedida pela Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Urbanos. (Gazeta de Varginha – Varginha)

https://www.gazetadevarginha.com.br/post/mercado-do-produtor-vai-cus-
tar-r-18-3-milh%C3%B5es-em-varginha-veja-detalhes-da-obra
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Pesquisa em esgoto de 
Salinas revela que vírus da 
Covid-19 continua a circular

TCE de Tocantins visita 
Codanorte para conhecer as 
práticas exitosas do Consórcio

Prefeitura de Pirapora abre 
período para Cadastramento 
Escolar de 2024 

Leilão viabiliza R$ 9 bi para Minas

O leilão de linhas de transmissão de energia realizado na Bolsa 
de Valores (B3), em São Paulo, pela Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel), terminou com todos os lotes arrematados, com 
deságio médio de 50,97% sobre a Receita Anual Permitida (RAP), 
máxima de aproximadamente R$ 2,6 bilhões. Um dos mais impor-
tantes, o lote 2 (1.614 km), com prazo previsto de execução de 66 
meses, sairá de Bom Jesus da Lapa (BA), passando em MG por Espi-
nosa, Gameleiras, Jaíba, Verdelândia, Varzelândia, São João da Pon-
te, Patis, Mirabela, Brasília de Minas, Coração de Jesus, São João do 
Pacuí, Ibiaí e Buritizeiro. (Gazeta Norte Mineira – Montes Claros)

https://gazetanm.com.br/leilao-de-transmissao-viabiliza-r-9-bi
-para-mg-maioria-dos-investimentos-sera-no-nm/

Tiradentes entre os melhores do mundo

Minas Gerais é mais uma vez destaque no turismo internacional. 
Tiradentes, com seu roteiro turístico “Walking Tour Becos de Tira-
dentes”, ficou entre as 25 melhores excursões culturais e históricas 
do mundo. O passeio ficou em primeiro lugar na categoria “Melho-
res experiências gerais” do Brasil e em quarto da América do Sul. O 
ranking foi divulgado pelo TripAdvisor, uma das mais reconhecidas 
plataformas de viagens, em sua premiação anual Traveller’s Choice 
Best of the Best 2023 (“Melhor dos melhores na escolha do viajan-
te”, em tradução livre). Como o nome deixa claro, a congratulação 
é dada para os circuitos mais bem avaliados pelos usuários. Na dis-
puta global, Tiradentes foi o único representante brasileiro. (Diário 
do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/turismo/tiradentes-e-eleita
-um-dos-melhores-roteiros-turisticos-do-mundo/

MP denuncia Araguari por negligência

O Ministério Público de Minas Gerais (MPMG) ajuizou uma Ação 
Civil Pública contra o município de Araguari, no Triângulo Mineiro, 
por “danos morais e materiais” contra a população por perda de 
cerca de 26 mil doses da vacina contra Covid-19 em 2021, com pre-
juízo estimado de R$ 1,3 milhão aos cofres públicos. O órgão pede 
que a gestão da cidade seja condenada a pagar R$ 1,3 milhão por 
danos materiais e R$ 1 milhão por danos morais coletivos, a serem 
aplicados em estruturação e melhoria da cobertura vacinal no mu-
nicípio. A prefeitura de Araguari informou que recebeu a denúncia 
adotará “todas as medidas cabíveis” ( Jornal da Manhã – Uberaba). 

https://www.jmonline.com.br/geral/mpmg-denuncia-araguari
-por-negligencia-em-perda-de-vacinas-contra-covid-1.288817

Incêndios voltam a atormentar Lafaiete

Os bombeiros registraram ocorrências de queimadas no períme-
tro urbano de Lafaiete e às margens da MG-129. Na rodovia, a fuma-
ça provocada pelo incêndio estava impossibilitando a visibilidade 
dos motoristas que transitavam pela via. O Corpo de Bombeiros 
Militar reforça a importância de que não se inicie focos de incêndio, 
pois nesta época do ano, se alastram com facilidade e trazem danos 
ao meio ambiente, ao patrimônio além de riscos à população. ( Jor-
nal Correio Online – Conselheiro Lafaiete) 

https://www.jornalcorreiodacidade.com.br/noticias/30746-in-
cendios-em-matas-e-lotes-voltam-a-atormentar-lafaiete) 

Festival deve atrair 50 mil turistas

A Prefeitura de Ouro Preto, em parceria com o Instituto Cultural 
Vale, realizou o lançamento oficial do Festival de Inverno de Ouro 
Preto 2023. Com o tema “A Minha Cidade é Criativa” a programação 
do evento vai acontecer em diversos pontos da cidade e busca valo-
rizar os artistas locais e a expectativa é que mais de 50 mil turistas 
circulem pelo município. Ao todo, foram investidos quase R$2 mi-
lhões de reais.  Ao longo dos 30 dias de programação, que começou 
neste sábado (01), e teve como marco o show da banda Nação Zum-
bi, a população e os turistas vão poder participar, de forma gratuita, 
de diversas atividades culturais. (O Liberal – Itabirito)

https://site.jornaloliberal.net/noticia/8571/festival-de-inverno-de
-ouro-preto-deve-atrair-mais-de-50-mil-turistas-a-cidade

Expoagro começa sexta em Valadares

Vem aí mais uma edição da Expoagro: em 2023, a maior feira de 
agronegócio do interior de Minas Gerais chega à sua 52ª edição. 
Neste ano, a feira, que acontece no Parque de Exposições José Ta-
vares, em Governador Valadares, será realizada entre os dias 7 e 16 
de julho, e a expectativa é alta. “Todo mundo trabalhando a todo 
vapor aqui para finalizar os últimos detalhes para o evento. É um 
evento recheado, com uma agenda técnica importante voltada para 
o agro”, destaca o presidente da União Ruralista Rio Doce (URRD), 
Marcelo Teixeira. (Diário do Rio Doce – Governador Valadares)

https://drd.com.br/univale-se-prepara-para-participacao-na-52a
-expoagro/

Pesquisadores do Instituto Fe-
deral do Norte de Minas Gerais 
(IFNMG), campus Salinas, divul-
garam resultados do projeto in-
titulado “Análise da presença do 
SARS-CoV-2 em águas residuais 
dos municípios de Salinas e Rube-
lita-MG”, que mostra o aumento 
da detecção do material genético 
do vírus SARS-CoV-2, causador da 
Covid-19, no município de Sali-
nas, a partir de maio deste ano.

A pesquisa é realizada desde 
o início de 2023, por meio da 
coleta quinzenal de amostras de 
esgoto em três pontos de Salinas 
(IFNMG, adutora do Bairro Ra-
quel e ETE Copasa) e na ETE de 
Rubelita. As amostras são levadas 
para o Laboratório de Biologia 

Molecular do IFNMG, onde são 
testadas por meio da técnica do 
RT-qPCR. Segundo o coordena-
dor da pesquisa, o professor do 
IFNMG Filipe Vieira Santos de 
Abreu, os resultados periódicos 
das coletas são comunicados, em 
primeira mão, às autoridades de 
saúde dos municípios envolvidos, 
para colocá-las a par da situação 
epidemiológica local.

Os resultados da pesquisa 
mostram que o vírus continua 
circulando na população, mesmo 
que não haja registro de casos da 
doença. Segundo Filipe Abreu, 
devido à cobertura vacinal da 
população, os casos de Covid-19 
podem estar ocorrendo de forma 
mais branda e isso diminui a pro-

cura pelo sistema de saúde. Além 
disso, a testagem para a doença 
não está mais acontecendo no 
município.

A despeito da ausência de ca-
sos registrados de Covid-19, os 
dados que mostram a continui-
dade da circulação do vírus acen-
dem um alerta de que a popula-
ção não pode baixar a guarda na 
prevenção. Nesse contexto, Filipe 
Abreu reforça a importância de se 
manter a vacinação em dia.

REDE DE PESqUISA

O projeto desenvolvido pe-
los pesquisadores do IFNMG faz 
parte da Rede de Monitoramento 
de Águas Residuais (Remonar), 

composta por grupos de pesqui-
sa de várias instituições, com a 
missão de integrar e promover a 
produção e divulgação de conhe-
cimentos científicos nas ações de 
vigilância epidemiológica basea-
das no monitoramento de esgoto 
em diferentes regiões no Brasil, 
como alternativa de detecção pre-
coce de surtos virais.

A Remonar é financiada pelo 
Ministério da Ciência, Tecnologia 
e Inovação (MCTI) e o sub-proje-
to de Salinas é coordenado pelo 
professor Filipe. São parceiros 
locais do projeto a Copasa e a 
Copanor, a fundação de apoio do 
IFNMG (Fadetec) e a Universida-
de Federal dos Vales do Jequiti-
nhonha e Mucuri (UFVJM).

DIVULGAÇÃO/ CIDANORTE
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Principal cidade do Norte de 
Minas comemora 166 anos 
nesta segunda-feira (3) 

Godofredo Guedes, artista 
fundamental para a cultura 
norte-mineira

PMMG e MPMG capturam foragido 
da Justiça paulista 

     PERSONALIDADES DE MONTES-CLAROS

     OPERAÇÃO BEHOLDERS

JUSTIÇA AFASTA JUIZ SUSPEITO DE ASSÉDIO

O Órgão Especial do Tribunal de Justiça de Minas Gerais (TJMG) 
afastou o juiz Ather Aguiar da Comarca de Divinópolis. O magistrado 
é acusado de assédio moral, sexual e violência de gênero contra, pelo 
menos, sete servidoras, estagiárias e ex-funcionárias do Judiciário. Um 
assessor do juiz também foi afastado. Na decisão, o Órgão Especial do 
TJMG decidiu, em 28 de junho, pelo afastamento cautelar de Ather após 
a análise de denúncias informadas à direção do Foro de Divinópolis. 
(Portal G37 – Divinópolis)

https://g37.com.br/divinopolis/justica-afasta-juiz-suspeito-de-asse-
diar-servidoras-e-estagiarias-em-divinopolis/

 
VACA ESTABELECE NOVO RECORDE

Em menos de três dias, o torneio aberto de leite da Exposição Agro-
pecuária de Passos (Expass Agro) quebrou o recorde mundial de produ-
ção leiteira duas vezes e estabeleceu novas marcas para o setor. Na quin-
ta-feira, 29, a vaca Poesia atingiu 144,2 quilos de leite em três ordenhas 
e superou a barreira dos 140 quilos. Na última segunda, a vaca Baleia, 
havia cravado 132,2 quilos. Os dois animais são da raça holandesa e de 
produtores de Alpinópolis. (Folha da Manhã – Passos)

http://clicfolha.com.br/espass-agro-registra-segundo-recorde-de-pro-
ducao-leiteira/

 
COORDENADORIA INAUGURADA EM ARAGUARI

O 53º Batalhão de Polícia Militar de Araguari inaugurou a Coordena-
doria de Apoio Operacional (Caop), que tem como objetivo acabar com 
as filas de viaturas para o encerramento de ocorrências, permitindo a 
liberação da guarnição para o patrulhamento de setor, prevendo o horá-
rio para a oitiva do policial militar condutor. Além disso, proporciona a 
acomodação do preso em local apropriado, oferecendo condições para 
a Polícia Civil e Penal receberem o custodiado. (Gazeta do Triângulo – 
Araguari)

https://gazetadotriangulo.com.br/coordenadoria-de-apoio-operacio-
nal-e-inaugurada-no-municipio/

 
FORMIGA INICIA DISTRIBUIÇÃO DO IPTU

Os carnês do Imposto Predial e Territorial Urbano e do Custeio do 
Serviço de Iluminação Pública (CIP) começaram a ser entregues aos 
contribuintes formiguenses pelos Correios. De acordo com a Secretaria 
Municipal de Fazenda, os vencimentos têm início no dia 17 de julho, 
conforme prevê o calendário anual, e poderão ser divididos em até qua-
tro vezes, desde que a parcela não seja inferior a R$ 25. O parcelamento 
será realizado da seguinte forma: parcela única para o valor até R$ 25; 
duas parcelas para valor de R$25,01 a R$ 50; três parcelas para valor de 
R$ 50,01 a R$ 100 e quatro parcelas para valor acima de R$100,01. (O 
Pergaminho – Formiga)

https://www.opergaminho.com.br/prefeitura-inicia-distribuicao-de-
-carnes-de-iptu-e-cip

 
CÁRITAS ATENDE ATINGIDOS PELA BARRAGEM

A população de Governador Valadares e Alpercata que foi atingida 
pelo rompimento da Barragem de Fundão vai dispor de um espaço fí-
sico exclusivo de atendimento para tirar dúvidas sobre o processo de 
reparação para os atingidos. A inauguração da sede da Assessoria Téc-
nica Independente do Território 4 da Bacia do Rio Doce ocorreu nesta 
sexta, 30. Voltada para os atingidos pela barragem, a ATI tem o papel de 
garantir que os atingidos tenham acesso a uma reparação justa, devida e 
integral, sendo escolhida a Cáritas Diocesana de Governador Valadares 
para assessorar no processo de reparação. (Diário do Rio Doce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/caritas-diocesana-de-valadares-inaugura-sede-ex-
clusiva-para-atender-atingidos-pela-barragem-de-fundao/

 
LICITAÇÃO DA BIQUINHA DEVE OCORRER EM AGOSTO

A administração municipal de Coronel Fabriciano prepara duas lici-
tações para a instalação do Parque Ambiental da Biquinha. A primeira 
será para a escolha da empresa que fará a construção dos equipamen-
tos e outra para a concessão do parque da administração do parque. A 
previsão é que até o mês de agosto seja aberto o edital para as obras. A 
Área de Preservação Ambiental (APA) da Biquinha é um tesouro em meio 
ao desenvolvimento urbano, está localizada entre os bairros Belvedere, 
Giovannini e São Domingos, com cerca de 329 hectares, sendo a única 
unidade de conservação dentro do perímetro urbano de Coronel Fabri-
ciano. (Diário do Aço – Ipatinga)

https://www.diariodoaco.com.br/noticia/0107936-licitacao-a-instala-
cao-do-parque-da-biquinha-deve-ocorrer-ate-agosto

 
MERENDA CONTEMPLA 13 MIL EM ARAXÁ

Cardápios variados, nutritivos e merenda escolar de qualidade. Essa é 
a realidade das Escolas Municipais da cidade. Atualmente, a Prefeitura de 
Araxá, por meio da equipe nutricional da Secretaria Municipal de Edu-
cação, beneficia 13.781 alunos com alimentação saudável, de crianças a 
partir de 4 meses à Educação de Jovens e Adultos. O Município segue 
as resoluções do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação e o 
Programa Nacional de Alimentação Escolar para que o cardápio chegue 
até os estudantes com mais qualidade. Dessa forma, a merenda é sempre 
variada, possuindo opções para todas as estações do ano, calculada para 
cada modalidade de ensino, priorizando preparações de acordo com a 
sazonalidade de verduras e frutas. (Correio de Araxá – Araxá)

https://www.correiodearaxa.com.br/noticia/categoria/2/cidade/
link/8077/merenda-escolar-contempla-mais-de-13-mil-alunos-com-ali-
mentacao-saudavel-na-rede-de-ensino-da-prefeitura-de-araxa

Corregedoria-Geral do TJMG apura denúncias sobre possíveis desvios 
funcionais registrados no fórum de Divinópolis (Divulgação)

Princesa do Norte, como é carinhosamente chamada a cidade de Montes Claros, 
hoje tem pouco mais de 414 mil habitantes e é referência para toda região 

A grande atração nacional da noite será o cantor
 Tierry, dono de vários sucessos

COLUNA MG
Rede Sindijori MG - www.sindijorimg.com.br

Principais destaques dos jornais integrantes da Rede Sindijori MG

VINÍCIOS SANTOS

Nesta segunda-feira, dia 3 de 
julho, a cidade de Montes Claros 
comemora seus 166 anos de cria-
ção: foi em 1857 que a então “Vila 
de Montes Claros de Formigas” 
passou a ser chamada, oficialmente, 
de “Cidade de Montes Claros”. Para 
celebrar a importante data, será re-
alizada uma grande festa, durante 
todo o dia, no Parque de Exposi-
ções João Alencar Athayde, como 
parte da programação da Exposição 
Agropecuária de Montes Claros. 
A entrada no parque será gratuita 
para a população.

Nesta segunda (3), a programa-

ção tem início às 9h30, com diver-
sos artistas e shows voltados para a 
criançada. A grande atração nacio-
nal da noite será o cantor Tierry, 
dono de vários sucessos.

TIERRY | Baiano de Salvador, 
Tierry ganhou destaque como com-
positor, antes da fama como cantor. 
Ele compôs grandes sucessos da 
música brasileira, que se populari-
zaram nas vozes de cantores como 
Gusttavo Lima, Ivete Sangalo e 
Claudia Leitte. No ano de 2015 
iniciou a sua própria carreira solo 
de cantor. Anteriormente Tierry já 
trabalhara como vocalista da ban-
da Fantasmão, do gênero pagode 

baiano (também conhecido como 
“swingueira”), no período de 2010 
a fevereiro de 2015. 

Tierry compôs, em 2018, em 
parceria com o cantor Gusttavo 
Lima, a música “Cem Mil”, que foi 
a mais executada nas rádios do Bra-
sil no ano seguinte. O sucesso de 
Tierry como compositor rendeu-lhe 
o apelido de “Tiehit”. Na virada de 
2019 ano pra 2020, Tierry empla-
cou o que foi considerado por par-
te da imprensa como seu primeiro 
“hit” gravado na sua própria voz, a 
música “Cracudo”; apesar do rela-
tivo sucesso obtido pelas músicas 
“Casado, Namorando, Solteiro” e 
“Moça do Espelho” ainda em 2017. 

No decorrer de 2020, Tierry em-
placou duas outras músicas como 
cantor no top 200 do Spotify Brasil, 
“Rita” e “HB20”, ambas no gênero 
musical conhecido como arrocha. 
O single “Rita” alcançou a posição 
8 novembro de 2020 e na posição 
10 em dezembro de 2020 no Top 50 
Streaming. 

Em 2021, grava seu primeiro 
DVD intitulado “O Pai das Crianças” 
tendo um dos principais sucessos 
o single “Cabeça Branca” contando 
com 112.328.557 visualizações no 
YouTube. Ele ainda gravaria “Hacke-
aram‐me”, com a inesquecível Marí-
lia Mendonça, música que também 
obteve um enorme sucesso. 

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), por meio do GA-
ECO – Regional de Montes Cla-
ros, atendendo à solicitação do 
Ministério Público de São Paulo 
(MPSP), por meio do GAECO - 
Regional de Piracicaba, desenca-
deou nesse dia 30 de junho de 
2023 uma operação com vistas a 
capturar importante foragido da 
justiça pública paulista.

A operação para localizar e 
prender o foragido contou com 
apoio da Agência Regional de In-
teligência da 11ª RPM em Montes 
Claros que, por meio do Grupo 
de Combate as Organizações Cri-
minosas da Polícia Militar de Mi-
nas Gerais e da Agência de Inte-
ligência do 51º BPM de Janaúba, 
conseguiram localizar e prender 
foragido na cidade de Gameleira.

O indivíduo capturado é fo-
ragido da operação OPOSIÇÃO, 
deflagrada em 17/5/2023 pelo 
GAECO – Regional de Piracica-
ba, sendo suspeito de integrar 
organização criminosa criada no 
interior paulista para rivalizar 
com o PCC (Primeiro Comando 
da Capital).

Segundo o MPSP, a organiza-
ção é mais estruturada, tem um 

poderio bélico superior ao do 
PCC na região de Rio Claro e utiliza 
de fuzis para matar os inimigos.

O GAECO - Regional de Montes 
Claros continua no combate inin-
terrupto contra as organizações cri-
minosas, além de continuar unindo 
forças com outras instituições de 
segurança pública, quando necessá-
rio, para a promoção da justiça e 
aplicação da lei.

Godofredo Guedes foi uma 
personalidade muito importan-
te para a cultura norte-mineira. 
Nascido em Riacho de Santana, 
no estado da Bahia, em 15 de 
agosto de 1908, foi um multi-ar-
tista, instrumentista e composi-
tor. Contudo, o primeiro ofício 
aprendido por ele foi o de au-
xiliar farmacêutico, com apenas 
12 anos. Nas horas de folga do 
balcão da farmácia, sem que nin-
guém lhe ensinasse, fazia pintu-
ras e desenhos. 

Sua carreira artística começou 
oficialmente em 1923 quando, 
com 15 anos, deu suas primeiras 
e incertas pinceladas. Não demo-
rou muito para ser contratado 
para pintar, próximo às barran-
cas do rio São Francisco, os doze 
quadros da Via Sacra na gruta da 
Igreja de Nosso Senhor Jesus da 
Lapa.

Casou-se em 1931 com Dona 
Júlia e, com ela, teve oito filhos: 
Terezinha, Zeca, Dolores, Nelsa, 
Patão, Maristela, Beto e Lúcia.

Em 1935, muda-se para Mon-

tes Claros com sua família. Sua 
ida para a capital norte-mineira 
foi interessante: convidado para 
trabalhar como assistente de far-
mácia em um posto de saúde da 
cidade por um conhecido seu 
que atuava na área, recusou em 
um primeiro momento. Um tem-
pinho depois, quando decidiu fi-
nalmente por Montes Claros para 
fixar moradia, a vaga de trabalho 
já tinha sido preenchida por ou-
tra pessoa.

Foi aí que, usando seus dotes 
em tocar clarineta e saxofone, 
começou a atuar como músico 
para sustentar sua família na 
noite montes-clarense, atuando 
em clubes e cabarés, tornando-se 
responsável pela maioria dos bai-
les e serestas da cidade, durante 
várias décadas.

Na música, Godofredo Gue-
des foi autodidata. Começou a 
tocar ao ouvir alguém executan-
do instrumentos de sopro, com 
os quais se apaixonou. Menos de 
um ano após as primeiras expe-
riências musicais, já regia uma 

pequena banda de música em 
sua terra natal. Foi nessa época 
que compôs muitas músicas, es-
pecialmente valsas e chorinhos.

Além desses ritmos, criou 
sambas, modinhas, serestas, 
marchas, dobrados, boleros e fo-
xtrotes. Destaque para a canção 
“Cantar”, que ganhou gravações 
de Cristina Buarque, Tavinho 
Moura, Paulinho Pedra Azul, 
Paula Toller e Caetano Veloso. 
Na década de 1970, seu ilustre 
filho Beto Guedes, que também 
seguiu a carreira de cantor, in-
cluiu em seu LP uma canção de 
seu afamado pai intitulada “Belo 
Horizonte”, uma canção em rit-
mo de choro. Uma característica 
de Godofredo é que ele tinha o 
dom de construir seus próprios 
instrumentos de corda, ofício 
esse que o ajudou também no 
sustento de sua família.

Paralelo ao seu ofício de músico 
em Montes Claros, ele utilizava seus 
talentos como pintor para fazer le-
treiros comerciais. Foi assim que 
pintou a primeira placa comercial 

da cidade.
As artes plásticas eram outro 

campo em que o talentoso Godofre-
do Guedes atuou. Como desenhista 
e pintor, ele foi autor de obras de 
grande expressividade plástica. Em 
seus traços, gostava de retratar pai-
sagens mineiras. Suas obras estão 
presentes em acervos particulares 
e públicos em diversas regiões de 
Minas Gerais. 

Em meados dos anos 1960, Go-
dofredo muda-se com sua família 
para Belo Horizonte. Na capital 
mineira, para conseguir criar seus 
oito filhos, trabalhou como farma-
cêutico, pintor de placas e quadros. 
Godofredo Guedes faleceu no ano 
de 1983.

Para prestar uma justa homena-
gem ao artista, o Município nomeou 
um espaço localizado no Centro 
Cultural Hermes de Paula com o 
nome dele: a Galeria de Artes Go-
dofredo Guedes. O local costuma 
receber as mais variadas manifes-
tações artísticas em forma de telas, 
esculturas e materiais fotográficos 
de renomados criadores.
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Ammesf alerta para o envio de propostas para garantir os be-
nefícios do Governo Federal 

Leilão de transmissão viabiliza R$ 9 bi para MG, maioria 
dos investimentos será no Norte de Minas

O secretário executivo do Coda-
norte, Enilson Francisco, recebeu 
na sede do Codanorte o presidente 
do Tribunal de Contas do Estado 
de Tocantins (TCE-TO), André Luiz 
de Matos Gonçalves, e sua comitiva 
para apresentar as práticas exitosas 
do Consórcio nas diversas áreas da 
gestão pública.

Durante a reunião, foram apre-
sentados os exemplos de sucesso 
no setor de Compras comparti-
lhadas, Licenciamento Ambiental, 
Saneamento, Turismo, Desenvolvi-
mento rural e Assistência social.

Segundo André Luiz de Matos 
Gonçalves, a finalidade de conhe-
cer o consórcio tem em vista que 
é considerado um caso de sucesso, 
sobretudo no que diz respeito às 
compras públicas. “A visita foi muito 
produtiva e proporcionou grande 
aprendizado. Inclusive, ele com-
partilhou esse caso de sucesso em 

A Prefeitura de Pirapora, atra-
vés da Secretaria de Educação (Se-
med), está com inscrições abertas 
para o cadastramento dos dados 
das crianças que buscam por vagas 
na Educação Infantil, para o ano 
letivo de 2024. Os pais ou respon-
sáveis devem acessar o link: Ca-
dastramento Escolar – Educação 
Infantil 2024 – Pirapora, e preen-
cher o formulário que ficará dis-

ponibilizado até o dia 30 de julho. 
Vale ressaltar que todos os dados 
registrados deverão ser comprova-
dos no ato da matrícula.

Deverão ser cadastradas todas 
as crianças de 4 e 5 anos, resi-
dentes no município, que se en-
contram fora da escola. O Edital 
também prevê sobre os casos dos 
pais que desejam matricular seus 
filhos nas creches ou Cemeis - 

Centros Municipais de Educação 
Infantil. De acordo com a Semed, 
para os casos de famílias que não 
tiverem acesso à internet, a Semed 
e as Unidades de Ensino da Rede 
Municipal ou Conselho Tutelar 
vão disponibilizar postos de ca-
dastramento.

O cadastramento, por meio 
digital, é uma das diretrizes pre-
vistas no Decreto 025/2023, ofi-

cializado pelo Poder Executivo 
em 06 de abril deste ano e que 
regulamenta o Processo de Levan-
tamento de Demanda Escolar no 
município. Com a adoção deste 
processo, a Semed visa aumentar 
a acessibilidade, garantir a trans-
parência e organizar de forma 
justa e coerente a distribuição das 
vagas na Educação Infantil. (As-
com PMP)

recente encontro com presença de 
mais de cem prefeitos, realizado na 
sede do Tribunal”, disse.

Além do presidente do TCE/
TO, esteve presente o professor da 
Universidade Federal do Tocantins, 

Waldecy Rodrigues.
“É uma honra e privilégio para 

o Codanorte receber essa visita, 
pois mostra que o Consórcio tem 
cumprido o seu papel em relação 
aos serviços oferecidos aos 64 mu-

nicípios consorciados. Sem dúvidas, 
tem sido referência em diversas 
áreas da administração pública”, 
destacou o secretário-executivo do 
Codanorte, Enilson Francisco. (As-
com Codanorte)

Pecuária leiteira de Minas Gerais nesse meio de ano sofre 
ainda mais com custo da alimentação em período seco 

(Adobe Stock/ DC)

Está aberta a campanha de adesão das famílias para que as crianças e adolescentes possam 
integrar as novas turmas do Reforço Escolar. Aulas começam em 1° de agosto

A mãe, Eliza Candeo Cordeiro, 
acorda cedo o estudante Arthur 
Guilherme, de 11 anos, para ir à 
Escola Estadual João Rezende, em 
Uberlândia, no Triângulo Mineiro. 
O garoto está no 6° ano do ensino 
fundamental, no turno da tarde, 
mas frequenta a escola também no 
período da manhã para as aulas 
de reforço escolar. Segundo ela, 
ele vai animado e já apresentou 
melhoras significativas no desem-
penho escolar. Arthur faz parte das 
ações de fortalecimento das apren-
dizagens realizadas pela Secretaria 
de Estado de Educação de Minas 

Gerais (SEE/MG) que, agora, pre-
vê a 2ª entrada de estudantes no 
Reforço Escolar. As unidades de 
ensino de toda a rede têm até 17 
de julho para confirmar as novas 
turmas.

A SEE ressalta a importância da 
adesão das famílias, pois é neces-
sária a autorização escrita dos pais, 
para que as crianças e adolescen-
tes possam participar. O início das 
aulas da 2ª entrada do Reforço Es-
colar será em 1° de agosto.

A lista de estudantes indicados 
para a 2ª entrada do Reforço Esco-
lar é composta por estudantes que 

obtiveram rendimentos inferiores 
a 60% em três ou mais componen-
tes curriculares no 1º bimestre de 
2023.

“Arthur faz questão de ir ao re-
forço escolar. No dia anterior até 
dorme mais cedo. Estamos muito 
satisfeitos com o resultado. Ele 
desenvolveu não só os conteúdos 
de Português e Matemática como 
até a letra que antes era muito feia, 
melhorou. Vou mantê-lo enturma-
do porque ele mesmo viu o quanto 
foi bom e quer continuar”, conta a 
satisfeita mãe, Eliza.

A estudante do 1° ano do ensi-

no médio da Escola Estadual Ângelo 
de Miranda, de Serra Azul de Minas, 
pertencente à Superintendência 
Regional de Ensino (SRE) de Dia-
mantina, Loislane Martins da Cruz, 
de 16 anos, segue frequentando as 
aulas do reforço escolar. “Eu tenho 
muita dificuldade em Matemática. 
Entrei com nota 15 e agora, após 
esses meses de aulas, fechei o bi-
mestre com 22. Sempre falo para 
os colegas como está sendo bom 
pra mim até para incentivá-los a fre-
quentar também”, conta a estudan-
te que também pretende se manter 
enturmada.

Metodologias diferenciadas

O Reforço Escolar é um projeto 
de aprendizagem e utiliza o plano 
de curso da SEE/MG como Matriz 
de Referência. Os professores do 
reforço escolar da primeira e da se-
gunda entrada irão, neste terceiro 
bimestre, trabalhar as habilidades 
previstas para o 1º e 2º bimestre.

O professor planeja as aulas do 
Reforço Escolar utilizando metodo-
logias diferenciadas, com o objetivo 
de serem trabalhadas com os estu-
dantes que não consolidaram as ha-
bilidades e competências para o seu 
ano de escolaridade. Além de pen-
sar estratégias metodológicas que 
possam atender aos estudantes com 
diferentes necessidades e ritmos de 
aprendizagem. A utilização das me-
todologias ativas é essencial, pois 
torna o processo de aprendizagem 
mais dinâmico, contextualizado e 
colaborativo. (Ascom SEE-MG)

Estão abertas, até o dia 16 de ju-
lho, as inscrições para doutorado 
do Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal oferecido 
pela UFMG em Montes Claros. 
Ao todo, são oferecidas quatro 
vagas, sendo uma delas reservada 
para candidatos autodeclarados 
negros. Os selecionados podem 
concorrer a bolsas de pesquisa 
oferecidas pelo CNPq.

Inscrições

As inscrições serão feitas ex-
clusivamente via Internet, aces-
sando a página web do Programa, 
preenchendo o formulário de 
inscrição e submetendo-o com 
os demais documentos previstos 
no edital, em arquivo no formato 
PDF. O candidato deverá enviar 
documentação para o e-mail: pro-
ducaovegetal.ufmgica@gmail.
com. Os requisitos para inscrição, 
a constituição da banca examina-
dora, o processo de seleção, o 
resultado final e o registro e ma-
trícula seguirão os mesmos ter-
mos do Edital Regular de Seleção 

2023.

Seleção

O processo de seleção será 
constituído de três etapas fecha-
das. A primeira etapa consiste 
na avaliação do Curriculum vitae 
com valor de 40 pontos. A segun-
da fase tem valor de 30 pontos se 
trata da avaliação de conhecimen-
tos específicos na área de pro-
dução vegetal. A terceira etapa é 
avaliação do projeto de pesquisa 
escrito pelo candidato e de sua 
apresentação e arguição. Esta fase 
tem valor de 30 pontos.

Resultado

O resultado da seleção será 
divulgado no dia 28 de julho na 
página do Programa de Pós-Gra-
duação em Produção Vegetal. 

Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal 

O objetivo do Programa de 
Pós-Graduação em Produção Ve-

getal é formar recursos humanos, 
em nível de Mestrado e Doutora-
do, com capacidade para desen-
volver pesquisas, tecnologias e 
inovações voltadas ao cultivo de 
vegetais e com sólida compreen-
são dos fatores e processos que 
ocorrem na interface solo-planta. 
São duas linhas de pesquisa: “Ci-
ência e Tecnologia do Cultivo de 
Plantas” e “Ciência e Tecnologia 
de Recursos Ambientais e Intera-
ção de Plantas”.

Ciência e Tecnologia do Culti-
vo de Plantas

Esta linha de pesquisa tem 
como objetivo produzir conhe-
cimentos científicos, tecnológi-
cos e de inovação relacionados 
ao cultivo e manejo de plantas, 
com ênfase na sustentabilidade 
da produção agrícola. Os estudos 
visam identificar e solucionar pro-
blemas associados aos sistemas de 
produção vegetal pautados nas 
temáticas e princípios da genética 
e melhoramento de plantas, da 
fisiologia e da tecnologia da pro-

dução de sementes, todos estes 
conjugados as técnicas da biologia 
molecular e da Biotecnologia.

Ciência e Tecnologia de Re-
cursos Ambientais e Interação de 
Plantas

Esta linha de pesquisa propor-
cionará o desenvolvimento de 
pesquisas científicas, tecnológicas 
e de inovação em pedologia e uso 
do solo; química, mineralogia, 
poluição e degradação do solo; 
manejo e conservação do solo e 
da água; física e mecânica do solo; 
corretivos, fertilizantes e aprovei-
tamento de resíduos; dinâmica e 
disponibilidade de nutrientes no 
sistema solo-planta; nutrição, me-
tabolismo e diagnose nutricional 
de plantas; carbono no sistema 
solo-planta; associações planta-
-microrganismos; competições 
intra e interespecíficas de plan-
tas; respostas fisio-metabólicas de 
plantas a agentes bióticos e abióti-
cos; análise de traços e compostos 
orgânicos; e química dos produ-
tos naturais. (Ascom ICA/ UFMG)

O resultado da lista de espera 
do Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu) para o processo seletivo do 
2º semestre de 2023 foi divulgado 
pelo Ministério da Educação (MEC) 
nessa segunda-feira (10), e pode ser 
consultado no Portal Único de Aces-
so ao Ensino Superior, na parte do 
Sisu.

Desde ontem, os candidatos 
que manifestaram interesse em 
participar da lista de espera do Sisu 
começaram a ser convocados pe-
las instituições de ensino superior 
para efetuar a matrícula ou registro 
acadêmico, nas vagas ainda dispo-

níveis após o resultado da chamada 
regular. Assim, é importante que os 
candidatos acompanhem as con-
vocações da lista de espera junto à 
instituição para a qual tenha mani-
festado interesse.

É de responsabilidade do can-
didato observar os prazos, proce-
dimentos e documentos exigidos 
para matrícula ou para registro 
acadêmico, inclusive horários e 
locais de atendimento definidos 
pelas instituições.

Desde 2010, o Sisu reúne as 
vagas ofertadas por instituições 
públicas de ensino superior de 

todo o Brasil, que participam do 
processo seletivo vigente, sendo a 
maioria delas oferecidas por insti-
tuições federais (universidades e 
institutos).

Matrícula

Conforme portaria publicada 
no Diário Oficial da União (DOU) 
as instituições de ensino partici-
pantes devem publicar, em suas 
páginas eletrônicas, a lista de 
espera, por curso, turno, local 
de oferta e modalidade de con-
corrência. Essas instituições tam-

bém devem disponibilizar meios 
digitais para que os estudantes 
possam encaminhar, de forma di-
gitalizada, a documentação exigi-
da para a matrícula ou o registro 
acadêmico. Essa medida permite 
que o estudante possa ser matri-
culado sem precisar se deslocar 
até a instituição para a qual foi 
selecionado. 

Para saber mais a respeito 
desse procedimento, o estudan-
te pode entrar em contato com a 
instituição. Para outras dúvidas, o 
telefone de atendimento do MEC: 
0800616161. (Agência Brasil)

Entre as novidades do evento, a mostra diversos queijos no 
Minas Láctea, em Juiz de Fora (Epamig/Divulgação)

A prefeitura de Montes Claros está 
realizando um processo de licitação para 
atender uma demanda da Secretaria Mu-
nicipal de Educação que irá beneficiar 
toda a comunidade escolar. Serão adqui-
ridos detectores de metal que proporcio-
narão mais segurança nas unidades edu-
cacionais da Rede Municipal de Educação 
e, consequentemente, mais tranquilidade 
a estudantes, servidores e pais de alunos.

De acordo com o processo de licita-
ção, que está disponível no site da prefei-
tura de Montes Claros, serão adquiridos 
150 detectores de metal portáteis. A ini-
ciativa leva em consideração os diversos 
episódios que ocorreram no país, recen-
temente, e entende que as condições 
de segurança nas escolas merecem uma 
atenção especial.

A compra se dará através de pregão 
eletrônico exclusivo para a participação 
de empreendedores individuais, micro e 
pequenas empresas e que acontecerá no 
dia 25 de julho pelo endereço eletrônico 
www.licitacoes-e.com.br. É interessante 
ressaltar que o vencedor da licitação de-
verá apresentar, aos técnicos do municí-
pio, uma amostra do item oferecido para 
análise e teste (ao qual poderão compare-
cer os demais licitantes)

A prefeitura de Montes Claros 
convocou, no último sábado (15), 
mais 27 candidatos aprovados 
no processo seletivo (edital nº 
01/2022) para contratação tempo-
rária de agentes comunitários de 
Saúde. O candidato convocado de-
verá se apresentar na sede da Secre-
taria Municipal de Saúde, localizada 
na avenida Governador Magalhães 
Pinto, nº 4.000, no bairro Jaraguá I, 
entre os dias 19 e 21 de julho, no 
horário de 8 às 17 horas, a fim de 
comprovar a residência na área da 
comunidade em que atuará, confor-
me determina o edital do processo 
de seleção. 

A avaliação clínica ocupacional 
será realizada pela Secretaria Mu-

nicipal de Planejamento e Gestão 
(SEPLAG) no dia 27 de julho, entre 
13 e 15 horas, momento em que o 
candidato deverá apresentar os exa-
mes clínicos descritos no edital do 
processo. Após a conclusão da ava-
liação clínica ocupacional o candi-
dato deverá comparecer à Gerência 
de Atendimento da SEPLAG, no dia 
seguinte, entre 8h30 e 17 horas, e 
apresentar original e cópia da docu-
mentação exigida.

A edição do Diário Oficial Ele-
trônico do Município do dia 15 de 
julho traz a relação dos candidatos 
que estão sendo convocados. Já o 
edital do processo seletivo está dis-
ponível no site do Cotec/Fadenor e 
pode ser acessado. (Ascom PMMC)

MINAS LÁCTEA COMEÇA NESTA TERÇA

O Instituto de Laticínios Cândido Tostes sedia, a partir desta terça-
-feira, 18, o Minas Láctea 2023. A expectativa da Empresa de Pesquisa 
Agropecuária de Minas Gerais (Epamig) é de que mais de mil pessoas 
passem pelo evento por dia, que acontece até quinta-feira, 20. A progra-
mação inclui o 36º Congresso Nacional de Laticínios, a 42ª Semana do 
Laticinista, o 46º Concurso Nacional de Produtos Lácteos e a 47ª Expo-
sição de Produtos Lácteos (Expolac), além de debates sobre inovação 
e empreendedorismo. De acordo com a Epamig, são aguardados 300 
congressistas. A previsão de público, de mil visitantes por dia, tem por 
base as inscrições prévias. (Tribuna de Minas - Juiz de Fora) 

https://tribunademinas.com.br/noticias/economia/16-07-2023/mi-
nas-lactea-comeca-nesta-terca.html

ITATIAIUÇU PROMOVE CINEMA DRIVE-IN

Pela primeira vez, Itatiaiuçu vai receber sessões de cinema drive-
-in. O Cine Autorama vai exibir sessões de filmes no próximo fim de 
semana, dias 22 e 23 de julho. A exibição é gratuita, no Parque de Ex-
posições. A iniciativa vai oferecer áreas com cadeiras para quem quiser 
assistir à exibição como pedestre, ampliando as oportunidades de aces-
so ao evento. Serão quatro sessões, duas por dia, com mais de 100 luga-
res. Os filmes são: “Pluft – O Fantasminha”; “Jurassic World: Domínio”; 
“E.T. — O Extraterrestre”; e “Adão Negro”. (Folha Itatiaiuçu - Itatiaiuçu)

https://www.folhapovoitatiaiucu.com/inedito-cinema-drive-in-em-
-itatiaiucu).

COMPLEXO VIÁRIO ENTREGUE EM SABARÁ

Com a conclusão das obras do Complexo Viário de General Carnei-
ro, o principal acesso de Sabará à Belo Horizonte, a rodovia MGC 262 
foi duplicada, com mais de R$ 30 milhões de investimento por parte da 
Prefeitura. Considerada a maior obra viária de Sabará, a inauguração 
aconteceu no último dia 13 de julho. Para a Prefeitura essa obra foi um 
novo marco histórico no município, garantindo mais desenvolvimento 
e mobilidade urbana. Entre as intervenções realizadas, destacam-se as 
construções de uma nova ponte sobre o Rio das Velhas e de um novo 
viaduto sobre linhas férreas, com duas pistas. (Sabará Notícias - Sabará)

https://sabaranoticias.com.br/sabara/complexo-viario-de-general-
-carneiro-maior-obra-viaria-da-historia-de-sabara-e-entregue-a-po-
pulacao/

ESTUDO DECIFRA CRATERA EM SETE LAGOAS

Foi iniciado o estudo técnico para definir o que provoca a acomo-
dação do solo em uma região do bairro Santa Luzia, ao lado do campo 
do Bela Vista. O serviço especializado foi contratado pela Prefeitura de 
Sete Lagoas, que aguarda o resultado para definir qual tipo de inter-
venção deverá ser realizada no local. A Prefeitura está investindo R$ 
34.200,00 neste contrato. A empresa contratada por meio de processo 
licitatório é a CWM Geotecnologia. Além do perímetro formado pela 
ligação das ruas Tupiniquins e Nestor Fóscolo, ela também irá analisar 
um trecho da rua Professora Tarcila do Santos, também no Santa Luzia, 
onde há uma leve acomodação do piso. ( Jornal Sete Dias - Sete Lagoas) 

http://www.setedias.com.br/noticia/cidade/54/estudo-geologico-e-
-iniciado-no-bairro-santa-luzia-para-decifrar-cratera/29880

CEREST INAUGURA AMBULATÓRIO GINECOLÓGICO

O Centro de Referência em Saúde do Trabalhador (Cerest) inau-
gurou o primeiro Ambulatório Ginecológico da Mulher Trabalhadora. 
Além do Ambulatório Ginecológico recém-inaugurado, o Cerest conta 
também com equipe multiprofissional composta por fisioterapeuta, 
assistente social, psicóloga, enfermeiras, técnico de enfermagem, médi-
cos do trabalho e engenheiro de segurança. Além de acolher as deman-
das dos pacientes, a equipe atua na prevenção e promoção da saúde do 
trabalhador, baseado na Política Nacional de Saúde do Trabalhador e da 
Trabalhadora. ( Jornal de Uberaba - Uberaba) 

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/59104/cerest-inaugu-
ra-ambulatorio-ginecologico-para-mulheres-trabalhadoras 

CESTA FICA R$ 18 MAIS BARATA EM UBERLÂNDIA

Com deflação pelo segundo mês consecutivo, puxada principal-
mente pela queda de preços dos alimentos, a cesta básica ficou mais 
barata para o uberlandense. De acordo com o Centro de Estudos, Pes-
quisas e Projetos Econômico-sociais da Universidade Federal de Uber-
lândia (Cepes-UFU), o valor da cesta básica em junho teve preço médio 
de R$ 646,22, o que significa uma queda 2,77% em relação ao mês 
anterior. Em maio, o IPC apurou que a cesta básica custaria, em média, 
R$ 664,63. Com o valor R$ 18 mais barato de junho, a cesta acumulou 
queda de 6,13% no primeiro semestre de 2023 em Uberlândia. (Diário 
de Uberlândia - Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33999/cesta-basica-fi-
ca-r-18-mais-barata-em-uberlandia 

CÂMARA SÊNIOR ABRE INSCRIÇÕES EM VARGINHA

A Câmara Municipal de Varginha, através da Escola do Legislativo, 
deu início às inscrições para o projeto Câmara Sênior, destinado a pes-
soas acima de 60 anos. A iniciativa proporciona um espaço de convi-
vência, troca de conhecimentos e debates sobre temas relevantes para a 
terceira idade. São colocados em pauta assuntos e situações que fazem 
parte do cotidiano dos idosos, mas que muitas vezes são desconheci-
dos por eles. Nesta edição, o projeto terá duração de 12 semanas, com 
encontros todas às quartas-feiras, das 14h30 às 16h, na Igreja Matriz. 
(Gazeta de Varginha - Varginha)

A prefeitura de Montes Claros 
vai pavimentar as ruas Dália e 
George Veloso, em São Pedro da 
Garça, distrito que fica a cerca de 
70 quilômetros da sede do muni-
cípio. A Ordem de Serviço foi assi-
nada na última sexta-feira (14), e 
as obras serão iniciadas no dia 10 
de agosto.

De acordo com o vice-prefeito 
Guilherme Guimarães, a pavimen-
tação faz parte de um pacote de 
obras que está sendo realizado no 
Distrito. “Além da pavimentação 
de ruas, construção da quadra 
poliesportiva e regularização do 
abastecimento de água, o Distrito 
de São Pedro da Garça também 
foi integrado com a pavimentação 
da estrada, facilitando o acesso 
à sede do município e a outras 
localidades como Aparecida do 
Mundo Novo e também ao muni-
cípio de São João da Ponte. Desde 
o início, essa foi uma determina-
ção do prefeito Humberto Souto”, 

pontua.
Segundo o vice-prefeito, a 

proposta da prefeitura é levar os 
mesmos benefícios da área urbana 
para todas as comunidades rurais. 
“Montes Claros é uma só e a po-
pulação que mora na área rural é 
tão importante quanto a que mora 
nas comunidades rurais. Nos úl-
timos seis anos a Prefeitura pavi-
mentou cerca de 100 quilômetros 
de estradas rurais, mais de 1400 
ruas foram asfaltadas e também 
receberam rede de drenagem plu-
vial, e mais de 100 quilômetros de 
ruas foram recapeadas em todo o 
município”, concluiu.

Também estão sendo constru-
ídos 24 prédios escolares para 
atender os alunos do Sistema Mu-
nicipal de Ensino que aumentam 
dia a dia – hoje já são mais de 35 
mil. Na área da saúde, o número 
de unidades do Programa Saúde 
da Família passou de 70 para 144. 
(Ascom PMMC)

COMPANHIA CONSTRUTORA MONTES CLAROS
CNPJ: 22.661.789/0001-64

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA – Ficam 
convocados os senhores acionistas desta companhia para se reunirem em 
Assembleia Geral Ordinária, em sua sede social à Av. Atlântica, 59, em Montes 
Claros – MG, a realizar-se no dia 04 de agosto de 2023, às 15:30h (quatorze horas e 
trinta minutos), a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1)Discussão e 
aprovação das contas da diretoria ref. ao exercício findo em 31/12/23; 2) Eleição de 
nova diretoria; 3) Outros assuntos de interesse da sociedade. 

Montes Claros, 18 de julho de 2023.
Irani Teles de Oliveira Antunes – Presidente.

32 BARRAGENS EM SITUAÇÃO DE EMERGÊNCIA EM MINAS

De 32 barragens em situação de emergência no País, 31 estão em Minas 
Gerais, segundo dados da Agência Nacional de Mineração (ANM), apresen-
tados em reunião com a Associação dos Municípios Mineradores de Minas 
Gerais e do Brasil (Amig). Três delas estão no nível 3 de emergência – em 
que há risco de rompimento iminente. A Amig afirma ter segurança quan-
to às barragens, mesmo as de nível 3, pelo monitoramento constante da 
ANM e legislação mais rígida após as tragédias de Mariana e Brumadinho. 
As estruturas com risco iminente são Forquilha III, em Ouro Preto; Sul 
Superior, em Barão de Cocais, ambas da Vale; e a Barragem de Rejeito em 
Itatiaiuçu, da ArcelorMittal. (Diário do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/economia/minas-tem-31-barragens-
-mineracao-situacao-emergencia-segundo-amig/

 
CENTRO EDUCACIONAL  É ENTREGUE 

A Prefeitura de Araguari, através da Secretaria de Educação realizou a 
cerimônia de inauguração da nova unidade e do paisagismo do Centro 
Educacional Municipal Rosa Mameri Rade; que recebe diariamente 166 
alunos, do pré-escolar ao 9º ano. O novo prédio possui cinco salas de 
aula, uma sala de informática, sala de recursos para atendimento educa-
cional especializado, biblioteca, refeitório, cozinha, recepção, secretaria, 
diretoria, sala dos professores, almoxarifado, sanitários, pátio e espaços de 
apoio/serviços. Além disso, a unidade possui um novo fechamento frontal, 
com muro, pórtico de entrada e alambrado, escada e rampas de acessibili-
dade. (Gazeta do Triângulo – Araguari)

https://gazetadotriangulo.com.br/centro-educacional-municipal-ro-
sa-mameri-rade-e-entregue-para-a-populacao/

 
TEÓFILO OTONI COM ESCOLA DO SESC

O presidente do Sindcomércio, entidade representativa do comércio 
de bens, serviços de Teófilo Otoni, Leonardo Ramos, visitou as obras das 
novas instalações da Escola Sesc e o Centro de Distribuição do programa 
Mesa Brasil - maior rede de bancos de alimentos da América Latina. A Esco-
la Sesc começará as atividades em Teófilo Otoni a partir de 2024, atenden-
do 120 alunos que estarão divididos em 3 turmas no período da manhã 
e 3 no período da tarde. Essa nova estrutura contemplará salas de aula 
amplas, laboratórios de última geração, biblioteca completa e muito mais 
para trazer a qualidade padrão do Sesc. (Diário Tribuna – Teófilo Otoni)

https://diariotribuna.com.br/?p=22467

 
MORADORES FAZEM TAPA-BURACO

Cansados de esperar, moradores do bairro São Luiz, em Divinópolis 
se uniram, fizeram uma “vaquinha” e compraram asfalto para executar a 
operação tapa-buraco por conta própria. A iniciativa partiu da população 
a partir de mobilização da associação do bairro. Isso porque, segundo pre-
sidente da associação Mizael Leão, os ofícios encaminhados à prefeitrua 
são ignorados desde maio deste ano. (Portal Minas Gerais – Divinópolis)

https://portalgerais.com/morados-fazem-vaquinha-para-comprar-as-
falto-e-realizar-tapa-buraco-por-conta-propria/

 
VINHO PRODUZIDO EM CAPITÓLIO É DESTAQUE

O vinho Tinto do Turvo safra 2022, da vinícola Quintas do Carcará 
de Capitólio-MG, conquistou a terceira colocação no Prêmio CNA Brasil 
Artesanal 2023 – Vinhos e Espumantes. O vinho premiado foi vinificado na 
vinícola da Empresa de Pesquisa Agropecuária de Minas Gerais (Epamig), 
em Caldas. Esta foi a primeira produção da marca. Os cinco primeiros 
colocados em cada uma das quatro categorias receberam certificados e 
prêmios em dinheiro. Os três primeiros receberam também troféus e um 
Selo de Participação. (Poços Já – Poços de Caldas)

https://www.pocosja.com.br/2023/12/11/vinho-produzido-em-caldas-
-conquista-a-terceira-posicao-no-premio-cna-brasil-artesanal/

 
SETE LAGOAS FAZ AÇÃO DE CONSCIENTIZAÇÃO

Nos últimos dias ocorrências de afogamento na Lagoa Paulinho ga-
nharam grande repercussão em Sete Lagoas. Nadar e pescar é proibido 
por lei em todas as lagoas públicas da cidade devido ao risco iminente de 
afogamento. Os locais já são monitorados, mas uma ação conjunta entre 
a Guarda Civil Municipal e a Secretaria Municipal de Assistência Social e 
Direitos Humanos, tem também o objetivo de conscientizar um público 
considerado alvo quanto a este tipo de ocorrência: pessoas em situação de 
rua.  Os registros de mortes na Lagoa Paulino foram nos dias 30 de novem-
bro e 4 e 5 de dezembro. Diante desse cenário, a Prefeitura de Sete Lagoas 
vai reforçar a sinalização no local. (Diário de Sete Lagoas)

https://diariosetelagoas.com.br/prefeitura-realiza-acao-conjunta-de-
-conscientizacao-sobre-lei-que-proibe-nadar-na-lagoa-paulino/

 
BOM DESPACHO TEM VIDEOMONITORAMENTO

O sistema de videomonitoramento e instalação de pontos de internet 
são os primeiros passos para início do projeto da Cidade Inteligente. Bom 
Despacho está recebendo postes com caixas metálicas em praças e vias 
públicas. As instalações fazem parte do programa Cidade Inteligente, uma 
parceria da Prefeitura com a Polícia Civil e Polícia Militar. O objetivo é 
aumentar a segurança pública com a instalação de um sistema de video-
monitoramento e melhorias na rede dos prédios públicos municipais. O 
projeto tem um investimento próprio total de R$ 9 milhões. (Portal Gerais 
– Bom Despacho)

https://portalgerais.com/bom-despacho-instala-ultimos-postes-para-
-implantacao-da-cidade-inteligente/
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A Amig afirma que a segurança das barragens de mineração 
está garantida pela fiscalização e legislação mais rigorosa 

Verão pede cuidados com a 
pele para evitar entre outros 
problemas, o Câncer de Pele 

Câncer da pele responde por 33% dos 
diagnósticos da doença 

Montes Claros aumenta casos 
de zika vírus

“Ai, que delícia o verão. A gente 
mostra o ‘ombrin’, a gente brinca 
no chão, ah-ha-há”(...) A música da 
artista, cantora e compositora Mari-
na Sena tem um batida envolvente, 
além de estar entre os hits musicais 
para o Verão 2023. A música virou 
‘febre’ entre as pessoas, principal-
mente no tiktok, aplicativo de mí-
dia para criar e compartilhar vídeos 
curtos.

Mas, essa “febre” também pode 
acontecer se os cuidados com a pele 
durante o Verão não forem toma-
dos. O principal problema que aco-
mete a pele no verão é, sem dúvida, 
a queimadura solar.

O Verão, a estação mais quente 
do ano, começa no dia 22 de de-
zembro, a 00h27 e promete subir 
as temperaturas ainda mais, com 
termômetros passando a casa dos 
40 graus, em grande parte do país. 

“O solstício de verão é caracteri-
zado pelos dias mais longos do que 

as noites, pelo clima quente e pela 
rápida evaporação da água acumu-
lada nos solos. Por isso a hidratação 
e os cuidados com a pele devem ser 
reforçados neste período para se 
evitar entre outras doenças, o cân-
cer de pele”, é o que explica a esteta 
Príscilla Izabella Fonseca Barros de 
Menezes.

Depois de três meses das altas 
temperaturas na Primavera, a nossa 
pele merece ainda mais cuidados re-
paradores para a chegada do Verão. 

“Precisamos estar com o corpo 
e a pele preparadas para resistir às 
altas temperaturas do Verão. É o 
momento de se preparar e a opor-
tunidade para colocar em dia o seu 
‘projeto verão’, com cuidados para 
o seu corpo. O Verão, para muitos, é 
a estação mais aguardada por aque-
les que querem estar com o corpo 
em forma e a pele bonita e radian-
te”, ressalta a esteta.

A especialista explica que a pele 

merece hidratação e cuidados re-
paradores e o corpo merece mais 
atenção. “Se expor ao sol sem a 
proteção adequada contra os raios 
ultravioleta deixa a pele vermelha, 
sensível e até com bolhas. Para evi-
tar queimaduras é necessário usar o 
filtro solar, chapéus, roupas claras e 
o guarda-sol. O filtro solar deve ser 
aplicado 30 minutos antes de expor-
-se para que seja absorvido e deve 
ser reaplicado a cada duas horas em 
que permanecer ao sol e, se suar 
muito ou entrar na água, deve ser 
passado novamente. O produto deve 
ser distribuído em todas as partes do 
corpo, incluindo mãos, orelhas, nuca 
e pés. Esqueça os banhos quentes, 
pois a pele fica ainda mais oleosa. Os 
cuidados com a beleza da pele e do 
corpo são essenciais durante todo 
o ano. Mas, no Verão, sua pele e o 
seu corpo merecem ainda mais cui-
dados”, ressaltou Príscilla Menezes.

A esteta dá dicas importantes 

para uma hidratação no Verão, 
como a escolha do sabonete ideal, 
a hidratação da pele com cremes 
desodorantes e nutritivos para o 
corpo, mãos e o rosto. Ela ainda 
reforça a importância em se beber 
muito líquidos, principalmente 
água, água de coco, sucos e abusar 
do protetor solar. Atividades físicas 
e cuidados estéticos com o corpo 
também são importantes, mas de-
vem ser evitados nos horários mais 
críticos do sol.

“Evite se expor ao sol nos horá-
rios próximos ao meio-dia. O horá-
rio entre 10 e 16 horas tem grande 
incidência de raios ultra-violeta B, 
principais responsáveis pelo surgi-
mento do câncer da pele. Bebam 
bastante líquidos, principalmente 
água e faça procedimentos estéticos 
com profissionais qualificados, com 
experiência e registro profissional 
reconhecimento pelos órgãos com-
petentes”, finalizou a esteta.

O câncer da pele responde por 
33% de todos os diagnósticos desta 
doença no Brasil, sendo que o Ins-
tituto Nacional do Câncer (INCA) 
registra, a cada ano, aproximada-
mente 185 mil novos casos. O tipo 
mais comum, o câncer da pele não 
melanoma, tem letalidade baixa, po-
rém seus números são muito altos. 
A doença é provocada pelo cresci-
mento anormal e descontrolado das 
células que compõem a pele. Essas 
células se dispõem formando cama-
das e, de acordo com as que forem 

afetadas, são definidos os diferentes 
tipos de câncer. Os mais comuns são 
os carcinomas basocelulares e os es-
pinocelulares, responsáveis por 177 
mil novos casos da doença por ano. 
Mais raro e letal que os carcinomas, 
o melanoma é o tipo mais agressivo 
de câncer da pele e registra 8,4 mil 
casos anualmente.

Procedimentos estéticos

Entre os procedimentos que 
são realizados na clínica estão: pre-

enchimentos/harmonização facial, 
endolaser, limpeza pele, drenagens 
linfáticas. Ainda, bioestimuladores 
de colágeno, fios, botox, micro bo-
tox, criolipólise, gordura localizada 
e capilar, peelings: fenol, retinoico, 
coral, diamante, hidrolipoclasia, 
jato de plasma, limpeza de pele, 
microagulhamento, microagulha-
mento hydragloss, radiofrequên-
cia, revitalização cutânea (hidra-
tação pele), remodelação glútea, 
skinbooster, vasinho (PEIM), vasi-
nho (PEIM) com espuma, massa-

gem relaxante, massagem modela-
dora, entre outros procedimentos 
estéticos.

A Clínica Príscilla Menezes Es-
tética Facial e Corporal Avançada 
fica localizada no 8º andar do edi-
fício Premier (em cima da Agência 
do Banco Santander). Rua Correia 
Machado, 1025, centro (ao lado da 
Antiga Prefeitura). 

Outras informações podem ser 
obtidas pelo telefone: (38) 99944-
1713. Conheça os nossos trabalhos 
nas redes sociais: @eu_esteta.

GIRLENO ALENCAR

Montes Claros teve um aumen-
to considerável de casos de zika ví-
rus, conforme o boletim epidemio-
lógico divulgado pela Secretaria da 
Estada da Saúde de Minas Gerais. 
O numero de casos passou de nove 
para 11 casos. Em todo o Estado, 

até o dia 11, foram registrados 
304.638 casos foram confirmados 
para a doença.

Há 193 óbitos confirmados por 
dengue no estado e outros 65 em 
investigação.

Em relação à febre chikun-
gunya, foram registrados 92.485 
casos prováveis da doença, dos 

quais 75.942 foram confirmados. 
Até o momento, foram confirma-
dos 43 mortes em virtude de com-
plicações provocadas pela doença, 
além de outras 19 que estão em 
investigação. Quanto ao zika vírus, 
até o momento foram registrados 
146 casos prováveis. Há 33 confir-
mados para a doença e não há mor-

tes por complicações da doença no 
Estado.

O boletim mostra alta nos ca-
sos de dengue em Montes Claros, 
que chegou a 8.252 casos, contra 
8.219 registrados no levantamento 
anterior. O índice de infestação de 
febre chikungunya esta agora com 
11.577 casos.



Montes Claros, quinta-feira, 14.12.2023
GAZETA NORTE MINEIRA

23 ANOS
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HDG realiza Semana Interna de 
Prevenção de Acidentes do Trabalho

Startup desenvolve teste para 
rastreamento de câncer do colo do útero

A Comissão Interna de Preven-
ção de Acidente (CIPA) do Hospital 
Dilson Godinho (HDG) realizou 

nessa quarta-feira (13), a Semana 
Interna de Prevenção de Aciden-
tes do Trabalho e Meio Ambiente 

(Sipatma). O evento foi realizado 
durante dois dias.

A CIPA do Hospital Dilson 

Projeto desenvolvido por 
startup apoiada pelo programa 
Pesquisa Inovativa em Pequenas 
Empresas (Pipe), da Fundação 
de Amparo à Pesquisa do Estado 

de São Paulo (Fapesp), elaborou 
um autocoletor de amostras do 
colo do útero que pode detectar 
instantaneamente a presença de 
células cancerígenas no órgão.

O teste é semelhante a testes 
rápidos de gravidez. Caso o re-
sultado seja negativo, a mulher 
deve repeti-lo um ano depois. Se 
for positivo, ela deve entrar em 
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Saúde

contato com um profissional es-
pecializado.  

Segundo dados do Instituto 
Nacional de Câncer (Inca), o cân-
cer do colo do útero é o terceiro 
tumor mais frequente entre mu-
lheres no Brasil em regiões com 
Índice de Desenvolvimento Hu-
mano (IDH) baixo. Com acesso 
ao teste, que funciona como uma 
triagem, seria possível reduzir 
essa incidência, caso as mulheres 
em idade de rastreamento no país 
tivessem acesso à avaliação de cé-
lulas de forma periódica. O teste 
funciona como triagem.  

“Descobrimos um marcador 
que consegue identificar as lesões 
e pensamos que se conseguísse-
mos uma forma de a mulher fazer 
sua própria coleta e teste, isso 
melhoraria muito o acesso. Então, 
desenvolvemos um auto coletor 
de célula do colo do útero que já 
tem patente, registro na Anvisa, e 
está no mercado. Basta a mulher 
coletar, misturar o material em um 
líquido e levar esse material ao la-
boratório para análise”, explicou 
Caroline Brunetto de Farias, CEO 

da Ziel Biosciences.

STARTUP 

Segundo Caroline, a startup 
apoiada pela Pipe já tem parcerias 
com prefeituras. Um agente de 
saúde vai até as casas das mulhe-
res para entregar o autocoletor e 
levá-lo ao laboratório. O serviço 
serve para auxiliar aquelas que 
não costumam ir até as unidades 
básicas de saúde (UBS) ou moram 
em na zona rural, são ribeirinhas, 
não têm dinheiro para o transpor-
te, ou algum outro motivo.  

O teste ainda está em fase fi-
nal de validação, com perspectiva 
de ser submetido a registro pela 
Anvisa, no primeiro trimestre de 
2024. O coletor e o teste pode ser 
comprado em kits ou separada-
mente, por isso o coletor já está 
disponível.  

“Também estamos desenvol-
vendo aplicativo para tirar uma 
foto desse teste rápido e com o 
auxílio desse aplicativo interpre-
tar o resultado. Percebemos que 
às vezes tem muita insegurança 

assim, porque assim como nos tes-
tes de gravidez dois traços, é posi-
tivo e um, é negativo. Mas às vezes 
o traço fica muito claro, por isso o 
aplicativo pode ajudar a entender 
que tipo de lesão é”, afirmou. 

O conceito de autocoletor não 
é inédito, mas a solução da star-
tup -que agrega o teste rápido - é 
a única que faz a citologia líquida 
instantaneamente. “Não existe ne-
nhum teste rápido para câncer do 
colo do útero no mundo. Nossa 
patente é justamente para isso. E 
queremos levar tanto para o Bra-
sil quanto para outros lugares do 
mundo onde a realidade é muito 
parecida com a nossa.” 

De acordo com Caroline, ainda 
não se sabe quanto o produto vai 
custar e quando chegar às farmá-
cias. Além disso, o kit pode estar 
disponível no Sistema Único de 
Saúde (SUS), levando mais mulhe-
res a fazerem o exame, o que re-
sultaria em redução da incidência 
dos tumores e dos custos com os 
tratamentos, desonerando o Es-
tado. (MARIA CLÁUDIA – Agência 
Brasil)

Godinho promove anualmente, a 
Semana Interna de Prevenção de 
Acidentes do Trabalho (SIPAT) que 
está em sua 30ª medição. 

Neste ano, foi incluída a impor-
tância em cuidar do Meio Ambien-
te, gerando a Sipatma, que possuiu 
uma programação definida e volta-
da para a participação dos colabora-
dores do HDG. 

Segundo o engenheiro e coor-
denador do Serviço Especializado 
em Engenharia de Segurança e em 
Medicina do Trabalho (SESMT), Sa-
muel de Carvalho Barbosa o prin-
cipal objetivo foi promover conhe-
cimento e reflexão, despertando o 
olhar crítico no maior número de 
colaboradores possíveis.

“Precisamos falar sobre a impor-
tância da prevenção de acidentes, 
combate ao adoecimento, seguran-
ça, qualidade de vida e sustentabili-
dade ambiental, no local de traba-
lho e fora dele. Isso deve ser uma 
constante em empresas que prezam 
pela saúde e bem-estar dos seus 
colaboradores”, destacou Samuel 

Barbosa.
Na programação do SIPATMA, 

ocorreram palestras sobre “Direi-
tos/Aposentadorias/Previdenciários/
INSS”, com o advogado Vlader Tei-
xeira; “Ansiedade”, com a psicóloga 
Lêda Antunes Rocha; “Prevenção ao 
Câncer de Mama e Próstata”, com a 
médica Laís Santiago; “Sustentabili-
dade e Meio ambiente”, Sara Raya-
na Costa Souza; além de sorteios de 
brindes e lanche coletivo e aula de 
dança.

Segundo o Observatório de Se-
gurança e Saúde no Trabalho, entre 
2012 e 2022 foram mais de 6,7 mi-
lhões de notificações de acidentes 
de trabalho junto ao INSS. Mais 
de 25 mil notificações de mortes; 
2,2 milhões de afastamentos por 
acidentes; 461mil dias de trabalho 
perdidos e 2,4 milhões de notifica-
ções no Sistema Nacional de Agra-
vos de Notificação (SINAN).

Entre os setores econômicos 
com mais comunicações de aciden-
tes de trabalho estão: atividades 
de atendimento hospitalar com 

603.631 notificações; Comércio 
varejista de mercadorias em geral, 
com predominância de produtos 
alimentícios - hipermercados e su-
permercados (216.222), Adminis-
tração pública em geral (168.674), 
e Transporte rodoviário de carga 
(148.768). Minas Gerais responde 
por 10,8% do número total de aci-
dentes de trabalho notificados no 
Brasil. Somente em 2022, foram 
notificados 2,5 mil acidentes com 
óbitos no país. 

Técnico de enfermagem está na 
primeira colocação em notificação 
de acidente de trabalho por ocu-
pação, com 313.654 notificações, 
sendo o pico em 2022 com 37.347 
notificações. 

Em segundo, aparece a ocupa-
ção alimentador de linha de produ-
ção, com 307.115 e pico em 2013 
de 32.156. Em terceiro, a ocupação 
de faxineiro, com 181.121 notifi-
cações e pico de 20.085, em 2022. 
(Com dados do site: https://smartla-
bbr.org/sst) ( WESLEY GONÇALVES 
– HDG)
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CER da Apae de Montes Claros ganha 
aporte anual de R$ 2,2 milhões

Montes Claros convoca aprovados para 
trabalhar no Hospital Universitário

Concerto de Natal 
reúnem bandas de 
Montes Claros e 
Diamantina

A Associação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais (Apae) de Mon-
tes Claros terá um aporte anual 
de cerca de R$ 2,2 milhões para 
manter em funcionamento o Cen-
tro Especializado em Reabilitação 
(CER) tipo II, nas modalidades vi-
sual e intelectual. A formalização 
da reabilitação aconteceu dia 8 de 
dezembro, com a publicação da 
Portaria 2.255, por parte do Minis-
tério da Saúde (MS). O valor anual 
será dividido em parcelas que se-
rão repassadas mensalmente pelo 
Fundo Nacional de Saúde ao Fun-
do Municipal de Saúde de Montes 
Claros. O dinheiro será destinado 
ao custeio das ações e serviços de 
média e alta complexidade. 

A iniciativa do Ministério da 
Saúde segue a Deliberação 3.846, 
da Comissão Intergestores Bipar-
tite do Sistema Único de Saúde 
(CIB-SUS), publicada no dia 14 de 
julho de 2022, pela Secretaria de 
Estado de Saúde de Minas Gerais 
(SES-MG). Na oportunidade foi 
definida a atualização do Plano de 
Ação da Rede de Cuidados à Pes-
soa com Deficiência assistida por 
meio do Sistema Único de Saúde 
(SUS).

O coordenador de atenção à 
saúde da Superintendência Re-

gional de Saúde (SRS) de Montes 
Claros, João Alves Pereira, enten-
de que “a habilitação do CER re-
força a importância do trabalho 
que a Apae implementa há vários 
anos e amplia a assistência às pes-
soas com deficiência residentes no 
Norte de Minas”.

O SERVIÇO

O Centro Especializado em Re-
abilitação é um ponto de atenção 
ambulatorial que realiza diagnós-
tico, tratamento, concessão, adap-
tação e manutenção de tecnologia 
assistiva, constituindo-se em re-
ferência para a rede de atenção à 
saúde e pode ser organizado com 
a união das modalidades de reabi-
litação física/ostomia, intelectual, 
visual e auditiva.

O atendimento no CER é rea-
lizado de forma articulada com 
outros pontos de atenção da Rede 
de Atenção à Saúde, através de 
projeto terapêutico singular, com 
envolvimento de equipe multidis-
ciplinar, o usuário do serviço e sua 
família.

O CER pode constituir rede de 
pesquisa e inovação tecnológica 
em reabilitação e ser polo de qua-
lificação profissional no campo da 

reabilitação, por meio da educa-
ção permanente.

O coordenador de atenção à 
saúde da SRS Montes Claros ex-
plica que, para a implantação da 
Rede de Cuidados à Pessoa com 
Deficiência e dos Centros Especia-

lizados em Reabilitação, a SES-MG 
aprovou o plano de ação através 
da Deliberação CIB-SUS 1.545, de 
21 de agosto de 2013. 

“O plano é o instrumento por 
meio do qual são definidas metas 
que alcancem a integralidade da 

assistência oferecida, redefinindo 
o modelo assistencial realizado 
pelas unidades prestadoras de 
serviços que compõem a Rede de 
Cuidados à Pessoa com Deficiên-
cia do SUS. O foco está na melho-
ria da qualidade de vida das pes-

soas com deficiência; reinserção 
social e no mercado de trabalho; 
promoção da saúde; prevenção 
de problemas e agravos; detecção 
precoce de doenças e reabilitação 
do usuário”, pontua João Alves. 
(PEDRO RICARDO)

GIRLENO ALENCAR

O Concerto de Natal realizado 
na noite de terça-feira (12), em um 
shopping de Montes Claros teve 
como atração as bandas da Polícia 

Militar de Montes Claros e de Dia-
mantina, regidas pelos maestros 
tenente Paulo Roberto e Guilherme 
que teve como repertório músicas 
natalinas, clássicas e popular bra-
sileira. A apresentação arrancou 

aplausos do público presente no 
evento. O concerto encerrou os 
shows deste ano em Montes Cla-
ros, que foram iniciados dia 2, no 
parque municipal e dia 9 no bairro 
Maracanã com as cantatas de Natal.

A Prefeitura de Montes Claros 
convocou os 30 aprovados no con-
curso público da Unimontes, edital 
01/2018 que trabalhará no Hospital 
Universitário Clemente de Faria. 
São quatro vagas para enfermeiros, 
com salário de R$ 4.525,71; quatro 
vagas para fisioterapeutas, com sa-
lário de R$ 2.262,85; sete vaga para 
técnicos de enfermagem, com salá-
rio de R$ 2.653,45 e; 15 vagas para 
assistentes administrativos com sa-
lário de R$ 1.617,09.

As contratações foram possíveis 
graças ao Convênio de Cooperação 
Mútua Institucional que entre si 
celebram o Município de Montes 
Claros e a Universidade Estadual de 
Montes Claros (Unimontes), para 
possibilitar o pleno funcionamento 
do Hospital Universitário Clemen-
te Faria, através da coparticipação 
operacional mediante a utilização 
de servidores municipais.

O candidato que tiver interesse 
na contratação deverá se apresentar 
na Secretaria Municipal de Planeja-

mento e Gestão, situada na aveni-
da Cula Mangabeira, 211, Centro, 
Prédio I da Prefeitura de Montes 
Claros, nesta quinta-feira (14), en-
tre 8h e 17h, para o aceite da vaga 
e encaminhamento para avalia-
ção admissional. O candidato que 
não comparecer no dia e horário 
previsto para aceite da vaga e en-
caminhamento para exame admis-
sional, será considerado desistente 
à contratação. Terá preferência na 
assinatura do contrato temporário 
os candidatos que se apresentarem 
até o preenchimento, por cargo, 
do número de vagas ofertadas para 
contratação.

O candidato convocado deverá 
apresentar para fins de contratação 
as cópias e originais dos seguintes 
documentos: Registro Geral – RG; 
CPF; Título de Eleitor; Certidão 
de Quitação Eleitoral expedida 
pela Justiça Eleitoral; Certificado 
de Reservista se for do sexo mas-
culino; Inscrição do PIS/Pasep ou 
Declaração de que não é inscrito, 

a ser lavrada de próprio punho; 
Certidão de Casamento; Certidão 
de nascimento dos filhos menores, 
sendo obrigatório a constância de 
CPF, para filhos com idade superior 
a oito anos; Comprovante de Re-
sidência referente ao último mês;  
Diploma ou certificado de escolari-
dade conforme o cargo pleiteado; 
uma foto 3x4; Declaração de que 
exerce ou não outro cargo, para 
fins de verificação da acumulação de 
cargos, conforme dispõe o artigo 37, 
incisos XVI e XVII, da Constituição 
da República; Certidão de Antece-
dentes Criminais, expedida pela Po-
lícia Civil do Estado de Minas Gerais.

O candidato que deixar de apre-
sentar qualquer um dos documen-
tos especificados no Parágrafo Úni-
co do item IV desta convocação, 
bem como de atender aos requi-
sitos constantes na Lei Municipal 
nº. 3.175 de 23 dezembro de 2003 
ficará impedido de firmar contrato 
com o Município de Montes Cla-
ros. (GA)
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Dupla é conduzida 
à Delegacia após 
homicídio em Capitão 
Enéas

Homem é preso com 
semirreboque furtado 
durante fiscalização na 
MG-404 

Governo de Minas autoriza novo concurso para 
a Polícia Civil com 255 novas vagas

Homem é morto a tiros 
em bar na zona rural de 
Serranópolis de Minas

Corpo de Bombeiros recebe 
quadrículos do MP de 
Minas Gerais

Dois homens, de 20 e 23 anos, 
foram conduzidos à delegacia após 
um rapaz, de 18, ser assassinado no 
distrito de Caçarema, em Capitão 
Enéas, nesta quarta-feira (13).

Segundo a Polícia Militar, o jovem 
foi encontrado com cortes no pesco-
ço, nuca e tórax. O corpo estava per-
to de uma cerca. Um machado e uma 
faca foram apreendidos.

Durante os levantamentos, os 

policiais foram informados de que 
ele havia sido visto na noite anterior 
com os dois homens e que devia di-
nheiro para um deles.

De acordo com a PM, o suspeito 
de 20 anos contou que eles estavam 
juntos quando o outro deu um gol-
pe de machado na vítima, que caiu 
desacordada. Em seguida, a feriu 
com facadas e machadadas.

Em sua versão, o homem de 23 

anos confirmou ter dado golpes de 
machado no rapaz, mas afirmou que 
as facadas foram dadas pelo outro 
envolvido.

Conforme a PM, a faca estava en-
terrada no quintal de um deles e o 
machado foi encontrado na residên-
cia do outro.

Os dois homens foram presos em 
flagrante e levados para a delegacia 
da Polícia Civil de Francisco Sá.

Um homem foi preso com um se-
mirreboque furtado e comprimidos 
de rebite durante uma fiscalização 
da Polícia Militar Rodoviária na MG-
404, em Salinas, nesta quarta-feira 
(13).

Segundo as informações da 
PMRv, os policiais faziam uma ope-
ração quando abordaram um cami-
nhão que estava com o semirrebo-
que acoplado. Durante consulta, 

foi constatado o registro de furto/
roubo.

Ao ser questionado se havia algo 
de ilícito no caminhão, o condutor 
disse que sim. Durante buscas, os 
militares apreenderam um vidro 
contendo 11 comprimidos de rebi-
te, que o homem admitiu que eram 
dele, afirmando ainda que não tinha 
feito uso da substância.

De acordo com a PMRv, o condu-

tor falou que apenas era motorista 
da empresa responsável pelo cami-
nhão e pelo semirreboque e alegou 
ainda que a situação da queixa já 
havia sido resolvida pela Polícia Ci-
vil do Tocantins, local onde o fato 
ocorreu.

Após ser preso em flagrante por 
receptação, ele foi levado para a de-
legacia da Polícia Civil de Salinas. O 
semirreboque foi apreendido.

A polícia procura por um rapaz 
de 29 anos o qual é suspeito de cri-
me de homicídio que aconteceu na 
zona rural de Serranópolis de Minas, 
na região da Serra Geral, na noite 
dessa terça-feira (12). Esse crime 
violento aconteceu na comunidade 
de Gerais.

De acordo com informações do 
51º Batalhão da Polícia Militar de 

Janaúba, David Evangelista Ramos, 
34 anos, morreu ao ser atingido por 
disparos de arma de fogo. A vítima 
estava num bar quando foi surpreen-
dido pelo algoz.

A Polícia Militar esteve na comu-
nidade e encontrou David sem vida 
caído ao lado de uma mesa de sinu-
ca. A Polícia Civil também esteve no 
local do crime e constatou que no 

corpo de David tinha quatro perfu-
rações de disparo de arma de fogo, 
sendo 03 no tórax (costas e frente) e 
uma próxima ao nariz.

Após os disparos fatais, o autor 
do crime fugiu numa motocicle-
ta Honda CG 150 Titan, cor Preta, 
sentido Curral de Pedras/Tamboril. 
Ainda não se sabe a motivação desse 
homicídio. (OLIVEIRA JÚNIOR)

Na manhã de hoje (12), o Ministé-
rio Público de Minas Gerais (MPMG) 
efetuou a entrega de 20 quadrículos 
ao Corpo de Bombeiros Militar de Mi-
nas Gerais (CBMMG), em solenidade 
realizada na Academia de Bombeiros 
Militar (ABM).

A solenidade foi presidida pelo co-
mandante-geral do CBMMG, coronel 
Erlon Dias do Nascimento Botelho 
e contou com a presença da subco-
mandante do CBMMG e chefe do 
Estado-Maior, coronel Daniela Lopes 
Rocha da Costa, dos excelentíssimos 
promotores de justiça, William Garcia 
Pinto Coelho, Rodrigo Antônio Ri-
beiro Storino e Daniel Ribeiro Costa, 
do subsecretário da Receita Estadual 
Osvaldo Lages Scavazza, do superin-

tendente de fiscalização Carlos Rena-
to Machado Confar, além de outras 
autoridades civis e militares.

A aquisição dos quadrículos foi 
uma conquista viabilizada por meio 
da atuação do Comitê Interinstitucio-
nal de Recuperação de Ativos (CIRA), 
o qual desempenha um papel vital na 
garantia da integridade do patrimô-
nio público e combate à corrupção, 
possibilitando também a melhor 
alocação dos recursos para atender a 
sociedade.

Os quadrículos serão destinados 
para unidades operacionais e de 
ensino, em todo o estado de Minas 
Gerais, e serão empregados na rea-
lização de operações e treinamentos 
do CBMMG, principalmente comba-

te a incêndios florestais e prevenção 
aquática.

Em seu discurso, o coronel Erlon 
agradeceu o MPMG e a Receita Esta-
dual pelo apoio e parceria e ressaltou 
a importância dos equipamentos re-
cebidos: “esses equipamentos farão 
fundamental diferença em ações na 
atuação operacional, podendo servir 
de referência para outros Corpos de 
Bombeiros”.

Ao final do evento, como forma 
de expressar a gratidão àqueles que 
apoiaram a Corporação, permitindo 
que a missão constitucional fosse exe-
cutada com excelência, foi realizado 
o agraciamento dos nossos colabora-
dores com a moeda comemorativa do 
CBMMG, as Challenge Coins.

O Governo de Minas, por meio 
do Comitê de Orçamento e Finan-
ças (Confin), autorizou a abertura 
de novo concurso público da Polí-
cia Civil de Minas Gerais (PCMG) 
para o provimento de 255 vagas. 
Serão 54 vagas para delegado de 
polícia, 165 para investigador de 
polícia, 26 para perito criminal e 
dez para médico-legista.

É importante destacar que o 
Estado já está sob o Regime pre-
visto no Plano de Recuperação 
Econômica, o RRF, uma vez que 
fez a adesão com autorização ju-
dicial. A autorização confirma que 
o RRF não proíbe o governo de 
fazer novos concursos e nomea-
ções de servidores. A autorização 
do concurso foi possível graças 

ao compromisso do Governo de 
Minas com uma gestão com res-
ponsabilidade fiscal que permitiu 
um equilíbrio financeiro dentro 
do cenário com adesão ao RRF. 

O governador Romeu Zema 
reafirmou o compromisso com o 
Estado e os servidores. “Isso pro-
va que mesmo executando o Pla-
no de Recuperação Econômica, 

que alivia o pagamento da dívida 
que nós mineiros herdamos dos 
governos passados, seguiremos 
contratando servidores com pla-
nejamento e transparência”, afir-
mou.

A partir da autorização, a pró-
xima etapa será o processo de 
contratação da empresa que rea-
lizará o concurso, sob coordena-

ção da Academia de Polícia Civil. 
A previsão é que o edital do 

concurso seja publicado no pri-
meiro semestre de 2024.

Os novos policiais civis refor-
çarão os quadros de servidores da 
instituição em todo o estado, de 
modo a incrementar a investiga-
ção criminal de forma eficiente e 
eficaz, em benefício dos mineiros.

Também nesta quarta-feira 
(13/12) o Governo de Minas pu-
blicou a nomeação de mais 624 
profissionais da Educação aprova-
dos no concurso de 2017. Serão 
efetivados 524 professores e cem 
especialistas em educação, che-
gando a 6.624 nomeações somen-
te em 2023, ano em que Minas já 
vive sob o Regime do RRF.
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Papai Noel do Correios recebem apoio 
de funcionários da Codevasf em Montes 
Claros

Seminário de Vigilância Socioassistencial 
busca identificar locais de pobreza

‘Robótica Day’ é implantado 
na rede pública municipal de 
ensino

O superintendente da Codevasf, Marco Câmara, os colaboradores dos 
Correios e os assessores da Codevasf

O chefe de gabinete Jorge Brasil e a Gerente Regional
 dos Correios Rita Rodrigues Guedes

Como tem acontecido nos úl-
timos 15 anos, funcionários da 
Companhia de Desenvolvimento 
dos Vales do São Francisco e do 
Parnaíba (Codevasf ), abraçaram 
mais uma vez a Campanha Papai 
Noel dos Correios. Neste ano fo-
ram repassados aos Correios em 

torno de uma centena de presen-
tes solicitados por crianças caren-
tes através de cartas manuscritas e 
enviadas ao programa “Cartinhas 
Papai Noel dos Correios”, que fo-
ram apadrinhados por funcioná-
rios da Companhia.

Marco Câmara e Jorge Brasil, 

respectivamente, superintendente 
e chefe de gabinete da Companhia 
em Minas Gerais, receberam na 
tarde da última segunda-feira, 11, 
em sua sede em Montes Claros, 
para entrega das doações coletadas 
junto aos funcionários da empresa 
que dirigem, a gerente regional  

da Empresa Brasileira de Cor-
reios e Telégrafos, no norte de 
Minas, Rita Rodrigues Guedes, 
acompanhada pelo gerente da 
agência em Montes Claros, Renato 
Amarante Santana e pela assistente 
comercial Paula Mendes dos San-
tos Frigatto.

Ao falar sobre a importância 
dessa ação dos Correios e do apoio 
da Codevasf nessa parceria, Rita 
Guedes disse que esse programa, 
que se tornou a maior campanha 
de natal do país, surgiu há mais 
de 30 anos em uma iniciativa dos 
carteiros que perceberam que as 

crianças mandavam cartas para o 
Papai Noel em sua casa, no Polo 
Norte. E claro, como não tinham 
endereço dele, os carteiros adota-
ram as cartinhas fazendo o papel 
de Papai Noel, mantendo, assim, 
acessa nas crianças a chama nata-
lina.

GIRLENO ALENCAR

A Secretaria de Estado de Desen-
volvimento Social realizou ontem 
(13), em Montes Claros, o Seminário 
de Vigilância Socioassistencial voltado 
para gestores e técnicos que atuam 
no Sistema Único de Assistência So-
cial (SUAS), com foco em identificar 
as áreas de vulnerabilidade social e 
pobreza no Norte de Minas. O evento 
ocorreu em parceria com a Associa-
ção dos Municípios da Área Mineira 
da Sudene (Amams) e na abertura o 
secretario-executivo Ronaldo soares 
mota dias salientou a importância 
deste evento, neste momento, tendo 
em vista os impactos causados pela 
seca que afeta de imediato o homem 
do campo e em pouco tempo, os 
moradores das c idades, exigindo, 

portanto, uma reação do governo no 
fornecimento de cestas básicas.

A vigilância socioassistencial cons-
titui-se como uma área de gestão 
da informação, dedicada a apoiar 
as atividades de planejamento, de 
supervisão e de execução dos servi-
ços socioassistenciais por meio do 
provimento de dados, indicadores e 
análises, e deve estar estruturada e 
ativa em nível municipal, estadual e 
federal. Obteve a participação de 69 
municípios no encontro. O evento 
foi conduzido por João Eduardo que 
è da Coordenação técnica da Sedese 
que atua diretamente neste segui-
mento. A diretoria regional aniele 
soares oliveira  fomentou sobre as 
demandas da regional no intuito de 
vincular os apoios técnicos junto aos 
municípios para subsidiar nas ações 

e operacionalização da execução dos 
serviços.

Lembrando que os municípios 
apresentam muitas demandas de vul-
nerabilidades sociais, e o tema auxilia 
no processo do diagnóstico fomen-
tando assim as ações que condizem 
com a realidade vivenciada pelas fa-
mílias e indivíduos que residem nos 
territórios mais vulneráveis. A Vigilân-
cia Socioassistencial é fundamental 
para subsidiar as ações da Política de 
Assistência Social, e enquanto função 
nas ações de monitoramento, avalia-
ção e análise dos dados, indicadores, 
mapas, diagnósticos dentre outros 
instrumentos que permeiam a rede 
de serviços no SUAS. Será realizado 
ainda um aporte financeiro aos muni-
cípios pata subsidiar na implantação 
junto aos municípios que pactuada. 

O Município de Montes Claros 
implantou o “Robótica Day” na Esco-
la Municipal Jair de Oliveira conforme 
ato assinado pelo prefeito Humberto 
Souto, em conjunção de esforços 
visando proporcionar aos alunos da 
rede pública uma demonstração do 
ensino de robótica por meio de ati-
vidade prática na sala de aula, com 
a duração de 1h40, a ser ministrada 
pelo serviço social da indústria (Sesi).

A robótica é a ciência responsável 
pela tecnologia em máquinas, com-
putadores, softwares e sistemas, com 
controle mecânico e automático.  O 
termo foi criado pelo escritor Isaac 

Asimov, em seu livro “Eu, Robô”, pu-
blicado em 1950. No entanto, a pala-
vra robô já era uma velha conhecida.  
O checo Karel Capek a usou pela 
primeira vez em sua peça chamada 
R.U.R, estreada em 1921, que retrata-
va humanos artificiais. 

O primeiro robô mecânico sur-
giu em 1924 e utilizava o sistema de 
telefonia. Ele podia ligar e desligar 
os equipamentos que estavam co-
nectados a si. Anos mais tarde, pre-
cisamente em 1937, um novo robô, 
chamado de Elektro, foi criado e ga-
nhou bastante evidência. Assim como 
o primeiro, ele também era teleope-

rado. No entanto, executava funções 
adicionais, como andar e mover a 
cabeça. Já em 1954 foi desenvolvido 
o primeiro robô automático.

As bases usadas para criá-lo deram 
forma ao Unimate, o primeiro robô 
de uso industrial, que trabalhava na li-
nha de produção da General Motors, 
em 1961. Cinco anos depois, nasceu 
o Eliza, o primeiro programa de Inte-
ligência Artificial.

Pelos anos seguintes, foram fei-
tas novas descobertas e, atualmente, 
uma série de robôs, com funcionali-
dades distintas, estão disponíveis no 
mercado. (GA)
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Montes Claros, quinta-feira, 14.12.2023
GAZETA NORTE MINEIRA

23 ANOS
gazetanm.com.br10 entretenimentO

Marcos questiona Carol sobre sua relação com Bruno. Natália e Pedro fazem as pazes. 
Giovanni comunica a Sérgio e Helena que se afastará da empresa por um tempo. Edu 
afirma a Yeda que a considera uma mulher bonita e atraente. Míriam convence Helena a 
levá-la para um fim de semana na serra. Carol conta a Natália que Marcos dormiu em sua 
casa. Mário confessa a Roberto sua paixão por Érica. Natália encontra o anel que Marcos 
devolveu e exige que Pedro peça perdão ao sobrinho. 

Merreca entrega a arma de Pascoal para Luna e Miguel. César vê a foto de Luna, e 
Julião a admira. Miguel e Luna fazem a arma de Pascoal chegar até Barreto. Preciosa 
visita Pascoal na delegacia. Maria faz compras contando com o dinheiro do tesouro, e 
Luna a repreende. César combina com Julião a fuga do garimpo. Nero se acerta com 
Francisco. Preciosa e Heitor jantam juntos. Jefinho se aconselha com Lampião. César 
e Julião fogem do garimpo. 

RESUMO DE Novelas
Irene aconselha Antônio a tentar sabotar a herança dos filhos de Aline por vias legais. 

Kelvin confessa a Ramiro que teme ser suspeito da morte de Agatha. Dirceu avisa a Irene 
que está chegando a Nova Primavera. Antônio fica irritado ao saber por Silvério que os fi-
lhos de Aline serão legalmente seus herdeiros, e resolve fazer uma proposta à professora.
Petra conta a Luigi que pensa em sair da cidade para ser voluntária em alguma ação social. 
Petra tem uma lembrança com Dirceu durante um sonho. 

Romeu comenta com os membros da equipe Água ( Julieta, Patrick, Rosalina, Ka-
ren) que Dimitri está com a chave do baú. O Armazém sofre um curto-circuito por 
apresentar fiação antiga. Amanda briga com Mariana porque ela sempre falou da 
fiação e Mariana nunca deu ouvido. Após perder alguns produtos, Amanda sugere 
colocar os que sobraram no refrigerador do Monter Mercado. Mariana fica incomo-
dada e acha que Vera não vai liberar o espaço. Em quadra, Rosalina e Karen descon-

tam raiva em Lívia e Sofia, após atitude, Julieta comenta com Romeu para não convidar as duas para abrirem o baú. 
Empenhada em mudar o estilo do Pedalzera, Trapaça deseja fazer dinâmica em que todos citam qualidades de cada 
um do grupo, mas, na vez de elogiar Trapaça, os amigos não têm muitas palavras a dizer. Amanda vai até o Monter 
Mercado e pede ajuda para Vera. Vera aceita auxiliar por ser Amanda que está pedindo, porque, se fosse a Mariana, 
ela não liberava espaço. 

‘Volta pra mim, Luísa Sonza’, pede 
Whindersson Nunes em documentário na 
Netflix

Separação de Susana Werner e Julio Cesar: 
saiba de quem partiu a decisão do fim do 
casamento e se há chance de reconciliação

Montes Claros, sábado e domingo, 22 e 23.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marê, Orlando e os religiosos se reúnem para conversar com Marcelino, mas Manoel 
irrompe a Irmandade afirmando que não deixará Gilda ficar com o amigo. Marcelino im-
plora para não deixar a Irmandade. Orlando confronta e ameaça Gilda. Lívia questiona 
Albuquerque sobre o pai biológico de Tobias, e o delegado desconversa. Leonor e Celeste 
acolhem Valente, um ex-preso político. Valente olha para a foto da esposa e promete en-
contrar o filho dos dois. 

Sol apresenta todos que estão ajudando no clipe. Theo chega com Érika ao local de 
gravação. Theo provoca Ben, que o agride. Joel cobra uma resposta de Bruna. Todos aplau-
dem o discurso de Sol. Jenifer não se conforma com a impunidade de Theo. Clara é con-
vidada para trabalhar em São Paulo como modelo. Eduardo percebe Hugo olhando para 
Jenifer. Marlene aconselha Bruna. Theo faz um depoimento atacando Ben. Jenifer pede 
para Hugo ajudá-la a falar com Orfeu. Lui liga para Lumiar, que fica animada. Ben pede para 
Lumiar representá-lo no caso novo do escritório.

RESUMO DE Novelas
Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023

GAZETA NORTE MINEIRA 
23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
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Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

Aline recusa a bebida de Irene. Jussara nota um pó branco na taça que era destinada a 
Aline. Jurecê avisa a Aline que ela está em perigo, e afirma que o mistério que tem em suas 
terras é da riqueza. Ramiro conta a Antônio que sua noiva trabalhará como cozinheira na 
pousada. Luigi e Irene buscam Petra na clínica. Flor aceita ir para casa de Ademir com 
Rosa como funcionária, deixando claro que não se envolverá com ele. Munda decide não 
se casar mais com Ramiro. 

Mariana pergunta para Vitor como ele consegue trabalhar com os rivais depois de 
tudo o que fizeram a ela e acrescenta que em breve ele vai ser descartado. Julieta e Romeu 
recebem cartas citando que o segredo deles não vai durar por muito tempo. Telma per-
gunta sobre a mãe do Alex para Karen. A filha comenta que Alex não gosta de falar sobre 
o assunto, mas que ela sofreu um acidente e nunca encontraram o corpo, encerrando as 
buscas por acreditarem que ela morreu. Com dor nas costas, Fausto faz drama para Pórcia 

cuidar dele. Vera contrata um novo preparador físico para os treinos de Romeu. Leandro entra na Monter e Vitor arruma 
sua postura. Leandro pergunta o que Vitor quer na empresa dele.

Romário tem mudança em quadro em 
novo boletim médico. Saiba o estado de 
saúde do ex-jogador

Preta Gil é hospitalizada após crise de 
ansiedade severa. Saiba estado de saúde 
da cantora

Romário está internado há uma 
semana. Em novo boletim médico, 
o jogador apresentou uma mudan-
ça em seu quadro de saúde. Confira:

 Internado, Romário já tem pre-
visão de alta© Reprodução, Insta-
gram

Romário está internado desde 
sexta-feira (14) em um hospital na 
Zona Oeste do Rio de Janeiro. O 
ex-jogador foi encaminhado ao lo-
cal após sentir fortes dores em casa. 
Tratando um quadro de infecção 

intestinal, o senador teve seu qua-
dro de saúde atualizado nesta sexta 
(21).

Segundo o que foi divulgado 
pelo hospital, Romário está melho-
rando e já tem, até, previsão de alta. 
O jogador está fazendo tratamento 
com remédio na veia.

“O senador Romário de Souza 
Faria encontra-se internado no Hos-
pital Barra D´Or, desde a noite de 
13 de julho de 2023, com quadro de 

Preta Gil usou as redes sociais 
para atualizar seu estado de saúde. 
A cantora precisou ser hospitalizada 
após uma crise de ansiedade severa.

 Preta Gil é hospitalizada após pas-
sar mal© Reprodução, Instagram

Os últimos seis meses têm sido 
desafiadores paraPreta Gil. Em meio 
ao tratamento de um câncer no in-
testino, a cantora teve que lidar com 
a separação de Rodrigo Godoy após 
ser traída. Com o acúmulo de tantas 
emoções, Preta Gil precisou ser hos-
pitalizada, na quinta-feia (20), após se 
sentir mal.

Nesta sexta (21), a artista usou as 
redes sociais para explicar o motivo 
da ida ao hospital. Segundo a canto-
ra, ela sofreu com uma crise de ansie-
dade severa. “Aos meus amores, sim 

ontem tive um mal estar e por pre-
caução fui ao hospital. Era uma crise 
de ansiedade severa. Só quem já teve 
sabe do que estou falando. É muito 
desagradável, não precisei ficar na clí-
nica”, começou ela no Story.

“Fui medicada pelo meu psiquia-
tra e tive alta. Inclusive, já estou no 
Maranhão para comemorar o aniver-
sário de minha irmã Marina. Estou 
aqui vivendo, que é o melhor remé-
dio. Um dia de cada vez!”, finaliza a 
cantora.

Preta Gil usa as redes sociais como 
ambiente de desabafo

Mantendo uma relação bastante 
sincera com os fãs e seguidores, Preta 
Gil utiliza sua rede social como uma 
maneira de externalizar o que a vem 
sufocando. Por isso, ao longo dos 
meses, foram inúmeros os desabafos 

feitos pela cantora em seu Instagram.

Textos sobre a doença, a traição 
e os sentimentos são constantes 
para os seguidores de Preta Gil. Em 
um mais recente, a artista desabafou 
sobre seu estado mental após todo 
ocorrido com o ex-marido. Rodrigo 
Godoy teria traído a cantora dentro 
da própria casa, com uma profissio-
nal de confiança de Preta Gil.

“Queria começar esse texto dizen-
do que estou doente e não me refiro 
ao câncer. Estou doente emocional-
mente. Nesses últimos três meses 
tentei de todas as maneiras me man-
ter sã dentro do possível, onde minha 
vida que já estava muito difícil, ficou 
bem pior. Eu me cuido, tenho psi-
quiatra, psicanalista, terapeuta, rede 
de apoio e mesmo assim, a dor e a 
decepção são tão, mas tão fortes, que 
eu adoeci”, explicou.

Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

infecção intestinal. Apresenta me-
lhora importante do quadro geral. 
Permanece com antibioticoterapia 
intravenosa, em companhia de seus 
familiares. Previsão de alta nos pró-
ximos dias”, diz o boletim.

Romário tranquiliza fãs após in-
ternação

No sábado logo após a interna-
ção, Romário usou as redes sociais 
para tranquilizar os seguidores 
sobre sua internação. O senador 
pretende voltar à rotina em breve. 
Em 2021, Romário passou por uma 
cirurgia de emergência para retirar 
a vesícula. Anteriormente, o jogador 
já havia passado por uma cirurgia 
de hérnia de disco e uma bariátrica.

“Fala, galera! Essa semana fui in-
ternado para tratar de uma infecção 
gastrointestinal. Passei mal em casa 
e estou em tratamento no hospital. 
Graças a Papai do Céu, o tratamento 
tem dado resultado é já, já estarei 
100% de novo. Agradeço a todos 
pela preocupação e boas energias 
enviadas. Deus no comando!”, pu-
blicou no Twitter.

Whindersson Nunes deu uma de-
claração polêmica no documentário 
de Luísa Sonza na Netflix. O pedido do 
humorista repercutiu nas redes sociais.

O documentário “Se Eu Fosse Lu-
ísa Sonza” estreou nesta quarta-feira 
(13) na Netflix. Na produção, a canto-
ra relata o processo criativo do álbum 
“Escândalo Íntimo”, além de relembrar 
alguns momentos importantes da vida. 
O casamento com Whindersson Nunes 
foi um deles.

O humorista deu um depoimento 
sobre o fim da relação com Luísa Son-
za, que aconteceu em 2020. Rodeado 
de polêmicas, até hoje o ex-casal é alvo 

de acusações sobre uma suposta trai-
ção da cantora.

Na fala, Whindersson reflete sobre 
a relação com Luísa e o que motivou 
o término. O humorista explicou que 
uma viagem a trabalho a Moçambique 
o deixou desestabilizado com a desi-
gualdade social do mundo. “Voltei com 
a síndrome de que não merecia o que 
tinha, que a vida não fazia sentido”. As-
sim, ele preferiu se afastar de Luísa e 
mergulhar nas drogas.

Whindersson Nunes pede para rea-
tar com Luísa Sonza e movimenta web

Em um determinado momento da 
fala, Whindersson olha para a câmera 

e pede: “Volta para mim, Luísa Sonza”.
O pedido de Whindersson movi-

mentou as redes sociais. No X, inter-
nautas opinaram sobre a possível volta 
do ex-casal. Os dois ficaram juntos de 
2016 a 2020.

“O Whindersson e a Luísa nitida-
mente ainda se gostam e não voltam 
pq as pessoas preferem cuidar da vida 
deles do que cuidar de suas próprias 
vidas”, opinou uma.

“Vendo esse documentário eu te-
nho certeza que Whindersson e Luísa 
ainda voltam”, disse outra. “Luísa e 
Whindersson voltam, esse documentá-
rio deixa mais claro ainda isso”, opinou 
uma terceira.

Julio Cesar e Susana Werner termina-
ram o casamento pela segunda vez, após 
uma separação-relâmpago em maio. Ami-
go revelou se ex-jogador e atriz podem de 
novo retomar a relação e de quem partiu 
a iniciativa pela separação

O casamento de 21 anos de Julio Ce-
sar e Susana Werner acabou pela segunda 
vez e ao que tudo indica dessa vez será 
para valer. Em maio, a atriz e apresenta-
dora chocou os fãs ao revelar a separação 
do ex-goleiro do Flamengo e da Seleção 
brasileira, porém dois dias depois em 
uma reviravolta, o casal anunciou a reto-
mada do relacionamento.

Agora, passados quase sete meses 
da separação, Julio e Susana se afasta-
ram de novo ao mesmo tempo em que 

a apresentadora afirma não ter dinheiro 
para pagar um advogado, e o estado do 
ex-goleiro depois do fim do casamento 
veio à tona. Mas o divórcio começou a ser 
desenhado no final de novembro.

Casamento de Julio Cesar e Susana 
Werner: quem decidiu pela separação?

No último dia do mês passado, Susa-
na, mãe dos dois filhos de Julio (Cauet 
e Giulia, comparada aos pais pela seme-
lhança física) compartilhou um vídeo no 
qual fez uma reflexão a respeito de trai-
ção. “O cara traiu a si próprio, ele traiu a 
própria família, traiu as próprias finanças, 
ele traiu a Deus, é ele quem perde tudo, 
não é você”, falou.

E segundo o jornal “Extra” desta quar-
ta-feira (13), que àquela altura, Julio já 

havia saído de casa. Pessoas próximas ao 
antigo ídolo do Flamengo apontam que 
foi ele quem tomou a iniciativa de acabar 
o casamento.

Casamento de Julio Cesar e Susana 
Werner pode ser retomado?

Na sequência, o pai de Cauet e Giu-
lia se mudou para Lisboa (Portugal). De 
maio até novembro, o agora ex-casal fez 
de tudo para a reconciliação dar certo, 
porém a relação acabou desgastando de 
vez.

E sem chance de uma nova volta. “Ele 
disse que não tem mais volta”, afirmou 
um amigo de Julio, que defendeu além 
do Flamengo (em duas passagens), a In-
ternazionale, o Chievo (ambos da Itália), 
o Queens Park, o Toronto (ambos dos 
EUA), e o Benfica (Portugal).
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    CAMPEONATO MINEIRO 

Montes Claros Handebol/AEESB disputa 
fase final em Pará de Minas 

Empresário de Carpini fala sobre Cruzeiro e 
descarta Santos

Hyoran se despede do Atlético: ‘Meu sonho 
foi realizado’ 

América acerta venda definitiva de cria da 
base para clube da Série A

Nesta sexta (15), às 19h, o time 
adulto masculino do Montes Claros 
Handebol/AEESB entra em quadra 
para a disputa da Fase Final do Cam-
peonato Mineiro 2023 – Série Prata, 
realizada em Pará de Minas. A equi-
pe enfrenta a equipe da Prefeitura 
de Virgem da Lapa.

OUTROS CONFRONTOS

Às 16h, a equipe da Prefeitura de 
Uberaba enfrenta os Bravos Sports. 
Às 17h30, a seleção da Prefeitura de 
Curvelo encara a equipe da Prefei-
tura de João Monlevade. Na última 
partida da noite, APAHFMAC/Marti-
nho Campos duela contra a Prefei-
tura de Pará de Minas, às 20h30.

A competição segue até domingo 
(17), quando acontecem as partidas 
da final e do terceiro lugar.

O Cruzeiro segue na busca por 
um novo treinador e procurou um 
novo nome. Em contato com o No 
Ataque na noite desta quarta-feira 
(13/12), o empresário de Thiago 
Carpini falou sobre o interesse do 
clube mineiro e ainda descartou a 
possibilidade do atual técnico do 
Juventude ir ao Santos.  Represen-
tante de Thiago Carpini, o empresá-
rio Hugo Magalhães confirmou ao 
No Ataque que o Cruzeiro sondou 
a situação do treinador com o in-
tuito de “ver como ele está no mer-
cado”, mas afirmou que ainda não 
teve propostas por parte da equipe 
mineira e negou qualquer reunião 
entre as partes envolvidas na nego-
ciação. Perguntado sobre o interes-
se do Santos, Hugo Magalhães des-
cartou e cravou que Thiago Carpini 
não assumirá o comando do time 
da Vila Belmiro. O agente ainda 

frisou que a ideia inicial do técnico 
é permanecer no Juventude, clube 
que subiu para a Série A do Campe-
onato Brasileiro. 

A informação sobre o interes-
se do Cruzeiro na contratação de 
Thiago Carpini foi antecipada pelo 
ge.globo.

Antes disso, mídias argentinas 
até haviam cravado um acordo en-
tre Fernando Gago e o Cruzeiro, 
porém a negociação esfriou, e a 
equipe mineira definiu Thiago Car-
pini como novo alvo.

Quem é Thiago Carpini, alvo do 
Cruzeiro

Nascido em Valinhos, no inte-
rior de São Paulo, Thiago Carpini 
tem 39 anos e é ex-volante com pas-
sagens por diversos clubes do fute-
bol brasileiro, incluindo Atlético e 

Caldense no futebol mineiro.  Já 
na área técnica, iniciou a trajetória 
como auxiliar em 2018, logo após 
se aposentar da carreira de jogador, 
no interior de São Paulo, e teve o 
seu primeiro trabalho como treina-
dor em 2020, no Guarani.  Depois 
disso, Carpini teve passagens por 
Oeste, Inter de Limeira, Santo An-
dré e Ferroviária, e se destacou com 
a campanha histórica do Água San-
ta no Paulistão de 2023, quando o 
time foi à final do estadual e perdeu 
para o Palmeiras.

Depois disso, o jovem treinador 
iniciou o seu primeiro trabalho 
fora do estado de São Paulo. Ele 
assumiu o comando do Juventude 
e teve ótima arrancada na Série B, 
terminando a Segunda Divisão na 
vice-liderança, garantindo o acesso 
à elite do futebol brasileiro. (NO 
ATAQUE)

De saída do Atlético, o meia-
-atacante Hyoran, de 30 anos, se 
despediu do clube mineiro na tar-
de desta quarta-feira (13/12). Em 
suas redes sociais, o Galo anun-
ciou que não renovará o contrato 
do atleta, que se encerra em 31 
de dezembro. A partir de 1° de 
janeiro, portanto, Hyoran dei-
xará oficialmente de ser jogador 
do Atlético. Livre no mercado, o 
meia poderá acertar com outro 
clube sem custos de transferên-

cia. 
O catarinense se manifestou 

nos comentários da publicação 
do Galo no Instagram. Ele classifi-
cou a passagem pelo clube como 
“sonho realizado”.

“Meu sonho foi realizado con-
quistando títulos e ficando mar-
cado na história do clube. Foi um 
prazer e uma honra! ObriGalo! 
Grato a Deus por fazer parte da 
história desse clube extraordiná-
rio.” Hyoran, meia-atacante

TRAJETÓRIA DE HYORAN 
NO ATLÉTICO

Hyoran chegou ao Atlético ain-
da em 2020, por empréstimo do 
Palmeiras. Com o Galo, disputou 
115 partidas, contribuindo com 
16 gols e 15 assistências. Em 2022, 
fora dos planos alvinegros, o atleta 
foi emprestado ao RB Bragantino. 
No interior de São Paulo, fez seis 
gols e ofereceu seis assistências 
em 43 jogos antes do retorno ao 

Atlético, sob pedido do argentino 
Eduardo Coudet. A nova tempora-
da no Galo foi discreta. Com qua-
tro gols e duas assistências em 35 
jogos no ano, Hyoran foi reserva na 
maior parte da temporada e rece-
beu poucas oportunidades na reta 
final de 2023. Com a camisa preta e 
branca, o meia-atacante conquistou 
três Campeonatos Mineiros (2020, 
2021 e 2023), um Campeonato Bra-
sileiro (2021) e uma Copa do Brasil 
(2021). (NO ATAQUE)

Cria da base do América, Car-
los Alberto seguirá no Botafogo, 
agora de forma definitiva. O clu-
be carioca exercerá a opção de 
compra e contratará o atacante de 
21 anos que esteve emprestado 
pelo Coelho durante a tempora-

da de 2023. Pelo passe de Carlos 
Alberto, o Botafogo, equipe que 
disputará a Libertadores de 2024, 
pagará cerca de 1 milhão de dóla-
res (R$ 4,92 milhões na cotação 
atual) ao América. A informação 
foi antecipada pela Rádio Itatiaia 

e confirmada pelo No Ataque.
Com a camisa do Coelho, Car-

los Alberto fez 32 jogos, sendo o 
último em 24 de julho de 2022, 
seis meses antes de ser empresta-
do ao Botafogo.

O atacante encerrou a sua 

Thiago Carpini foi sondado pelo Cruzeiro nesta quarta-feira 
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passagem no América com apenas 
dois gols marcados como profis-
sional: contra o Santos, no Brasi-
leiro de 2021, e diante da Calden-
se, no Mineiro, de 2022. Já pelo 
Botafogo, Carlos Alberto entrou 
em campo 33 vezes – boa parte 
como reserva – e marcou quatro 
gols. O curioso é que ele balançou 
as redes em três jogos seguidos 
entre 2 e 12 de julho: diante de 
Vasco e Grêmio pelo Brasileiro, e 
Patronato pela Sul-Americana.

JOGADORES 
EMPRESTADOS DO 

AMÉRICA

Com a definição da ida de Car-
los Alberto ao Botafogo de forma 
definitiva, o América só reintegra-
rá quatro jogadores que estavam 
emprestados. Como apurou o No 
Ataque, Flávio Silva, Gustavinho, 
Rodolfo e Thalys se apresentarão 
normalmente no CT Lanna Dru-

mond em 8 de janeiro, junto do 
restante do elenco. Em 2023, eles 
estiveram emprestados a Miras-

sol, Grêmio, Novorizontino e São 
José-RS, respectivamente. (NO 
ATAQUE)



Montes Claros, quinta-feira, 14.12.2023
GAZETA NORTE MINEIRA

23 ANOS
gazetanm.com.br12 Segurança pública

O EMPRESÁRIO da noite, CÉSAR SOUTO, que tanto sucesso faz 
com seus restaurantes, inclusive o CACTUS, no Jardim São Luiz, esteve 
inaugurando ontem mais uma casa bem próxima no mesmo bairro, com 
o nome de ‘GODOFREDO’. Sucesso...

É SURPREENDENTE ver o resultado do relatório Finnish Twins 
Cohort Study, um estudo finlandês, que apontou que há pouco efeito 
direto da “atividade física de lazer” na expectativa de vida.

SEMPRE ESTOU RECEBENDO mensagens de que muitas das 
minhas correspondências estaria sendo devolvidas devido ao endereço 
da RUA CASSIMIRO DE ABREU, no bairro Maracanã. Isso é um problema 
sério que precisa ser resolvido, pois não só nesta rua, mas em outros 
bairros existem ruas com o mesmo nome. Com a palavra os VEREADO-
RES que deveriam fiscalizar esta parte.

APORTES em geração distribuída: A Brookfield vai investir R$ 
1,2 bilhão na formação de um parque gerador de 300 megawatts-pico 
(MWp) de capacidade solar em 12 meses.

DEVIDO à grande demanda, estou sabendo que a AZUL LINHAS 
AÉREAS deverá aumentar o número de VOOS pela região, principalmen-
te os que estão saindo daqui de Moc rumo a Porto Seguro e Salvador. 
Tomara, pois o mês de Janeiro vem chegando e a demanda vai ser das 
maiores.

HACKERS invadiram o perfil de Janja no X e publicaram deboches 
à primeira-dama, a Lula e a Alexandre de Moraes. A pedido da PF o X (ex-
-Twitter) bloqueou o perfil da primeira-dama 51 minutos após a invasão.

COMO SEMPRE DIGO: vale a pena investir em Arraial d’ Ajuda, 
pois quem tem casa nos condomínios, estão faturando para valer neste 
final de ano, em janeiro sem contar o Carnaval. Estou sabendo que uma 
bela casa no condomínio dos Corais foi alugada por cinquenta mil reais 
para dez dias. 

O RENOMADO chefe de cozinha, JÚLIO VALIN, que faz sucesso 
na França onde recebeu seu diploma e reside, deverá chegar a city na 
próxima semana para curtir as festas de final de ano com seus familiares.  

CONTINUO recebendo doações de kits de brinquedos e também 
com amigos levando alguns para minha residência, participando assim 
da CAMPANHA DO NATAL. Se Deus quiser, este ano, voltarei a encher 
o CAMINHÃO BAÚ e fazer a alegria da meninada carente. Viva e vamos 
em frente.

VOTO ABERTO
O SENADO precisa acabar de vez com o sistema de votação secreta. O 

VOTO aberto é uma democracia legítima do caráter e da dignidade de quem 
exercita o cargo de deputado e senador. QUEM TEM RABO PRESO, vota fe-
chado. Quem não deve nada a ninguém e respeita o eleitor que o colocou a 
serviço do povo, vota as claras. O CIDADÃO BRASILEIRO quer que o voto seja 
aberto para ver o caráter de cada um de seus representantes. É muito triste o 
que estamos vendo acontecer, ou seja, como já disse, o eterno ‘TOMA LÁ DA 
CÁ’, com políticos sendo comprados em troca de emendas que muitas vezes 
são desviadas uma parte para os bolsos dos corruptos. 

‘SAIR DA TOCA’
Ao longo do ano de 2024, o PT pretende intensificar o processo de pola-

rização contra o bolsonarismo. Essa foi uma das táticas discutidas ao longo 
do Congresso Nacional da sigla, realizada no final de semana. Na visão de pe-
tistas históricos, como José Genoíno, o partido precisa ‘sair da toca’ e partir 
para o enfrentamento. O pior é que nem mesmo o PRESIDENTE LULA, está 
podendo aparecer em público aqui no Brasil junto com sua turma, inclusive 
ministros do STF que são VAIADOS. O povo anda descontente  com  o atual 
Governo e a revolta está aumentando cada vez mais  devido aos absurdos que 
vem acontecendo. 

SECA TERRIVEL
HÁ muitos anos não víamos uma temporada desta estiagem com tanto 

calor e sem chuvas como está acontecendo este ano. E olhem que em novem-
bro e Dezembro sempre tivemos muitas chuvas, mas este ano a seca está cas-
tigando como nunca, principalmente o homem do campo que ver com muita 
tristeza animais morrendo de sede e os agricultores desesperados, pois o sol 
tem queimado todas as plantações. Fiz três viagens pela COSTA OESTE DOS 
ESTADOS UNIDOS e pude ver em pleno deserto na Califórnia e o no Colo-
rado, imensas barragens, canais por todo o lado cortando aquele terreno de 
área dando uma grande área verde com as plantações irrigadas. AQUI NO 
NORTE DE MINAS, só estamos vendo sempre as promessas dos POLÍTICOS 
anunciarem barragens e nada acontece. Ainda bem que o grande PROJETO 
JAÍBA deu certo, mas precisa ser espalhada por todo sertão Norte Mineiro. 
Nossa região continua carente de LIDERANÇAS FORTES para correrem atrás.  

NOVAS MEDIDAS
O ministro Fernando Haddad afirmou, na segunda-feira, que o presidente 

Lula deu aval para a proposta alternativa à desoneração da folha de paga-
mentos, que deve ser divulgada pelo governo nos próximos dias. Haddad 
afirmou ainda que, se necessário, o governo tomará novas medidas para con-
tinuar a perseguir a meta de déficit zero em 2024. Segundo o ministro, o 
cumprimento desse objetivo é uma ‘construção a ser feita mês a mês’. Será 
que Lula deixa? 

PERSONALIDADES & FEIJOADA 
E COMO JÁ NOTICIEI em minhas colunas no próximo ano e voltarei fir-

me com tradicionais megaeventos em comemoração aos 59 ANOS DE JOR-
NALISMO e por isso mesmo, serão diferenciados. A começar pela famosa 
FEIJOADA DO THEO que será dia 27 de abril, com vários espaços no belo 
e importante MIRANTE EVENTOS. O local tem vista para toda cidade, numa 
tarde que certamente reunirá casais e jovens como sempre. Serão 35 anos de 
realização desta feijoada que contará com vários pratos típicos e participação 
dos melhores shows da city. JÁ NO SEGUNDO SEMESTRE, estaremos come-
morando as BODAS DE OURO do evento mais importante do setor realizado 
nas Minas Gerais e que faz a premiação das PERSONALIDADES DO ANO DO 
NORTE DE MINAS entregando o belo TROFEU VITÓRIA ALADA e o diploma 
do JORNAL GAZETA NORTE MINEIRA e da REVISTA TEMPO. Me aguarde...

 

NOVO ENSINO MÉDIO
O deputado Mendonça Filho finalizou no último domingo o relatório so-

bre o projeto de lei para alterar a estrutura curricular do novo ensino médio. 
No texto, há previsão de ampliação da carga-horária da parte comum, a cha-
mada Formação Geral Básica, mas que fica abaixo da proposta apresentada 
pelo governo Lula.

VAP & VIP

JANTAR DE FINAL DE ANO - Como acontece todo final 
mês de dezembro, FÁTIMA TURANO e seu esposo, ELI-
ZIÁRIO RESENDE (foto) abrem a sua bela residência para 
requintadíssimo  jantar  de confraternização com amigos 
íntimos, a tradicional turma das AMIGAS que como sempre 
faz o ‘AMIGO OCULTO’ entre elas, familiares e o decorador 
César Costa que criou mais uma vez  o belíssimo ambiente 
com seu indiscutível bom gosto. Vejam nesta página algu-
mas presenças...

ESTE JORNALISTA  COM O QUERIDO padre Ivan, que ce-
lebrou uma bela missa na Capela da casa de Fátima e depois 
participou do jantar

LUCIENE Brasileiro  sempre alinhada com sua filha, a jo-
vem médica, Marina, esposa de Diego Vicente

FOTOGRAFEI a querida amiga, Maria Lúcia Sarmento em 
grande estilo

VEJA que belo painel by Cesar Costa quando fotografei 
novamente a anfitriã, Fátima Turano, que já está com toda 
família em seu apartamento em Miami onde curtirão o NA-
TAL. Mas o Réveillon Fátima faz questão de ir curtir em sua 
casa de ARRAIAL d’ AJUDA, seu local preferido 

FÁTIMA com sua escudeira e amiga de todas as horas, 
Marlyza Baliza

ROSÂNGELA SILVEIRA levou sua mãe, dona Marialva que 
está sempre forte nos seus 90 anos

FÁTIMA emoldurada pelas amigas. Cristina Pego, Luiza e 
Cida Araújo

ROSÂNGELA SILVEIRA, Eloisa Quintino, padre Ivan e Eu-
nice Loyola


